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1 ATA DA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em cinco de fevereiro do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às nove horas e quarenta e cinco minutos na Sala de Reunião da 
4 UED, com a presença dos Conselheiros: Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice- 
5 Diretor e Presidente da Mesa, Alex Leite Pereira, Cassandra G. R. M. Ponce de Leon, 
6 Larissa Fernandes Matos, Rodrigo Luiz Carregaro, Tatiana Ramos Lavich, Silvia Badim 
7 Marques, Andrea Donatti Gallassi e Kelb Bousquet Santos. Estiveram presentes os 
8 discentes Rodrigo Sousa e Danylo S. S. Vilaça/CASCO. Foram justificadas as 
9 ausências dos Conselheiros Eliana Fortes Gris, João Paulo Chieregato Matheus, 

10 Osmair Gomes de Macedo, Vera Regina Fernandes da Silva Marães, Walter Massa 
11 Ramalho, Paula Giovana Furlan, Carla Nunes de Araújo, João Antônio Monlevade e 
12 Maria Hosana Conceição. Estiveram presentes os professores João Luiz Quagliotti 
13 Durigan, Breitner Luiz Tavares, Lídia Bezerra/FEF, Ana Clara Bonini Rocha/FISIO e 
14 Wagner R. Martins/FISIO. Informes: O Presidente informou que está em fase final a 
15 instalação dos laboratórios na UAD. Na sequência comunicou que nos dias 6 e 7 de 
16 março acontecerá o encontro de formação pedagógica, que terá como público alvo os 
17 novos docentes. Ainda com a palavra informou que dia 19 de fevereiro será realizada a 
18 inauguração do prédio da UAD. O Presidente informou as datas do calendário 
19 Universitário de Graduação 1°/2014. A Conselheira Kelb Bousquet Santos solicitou a 
20 destinação de espaço físico para atendimento da área básica. O Presidente solicitou 
21 que o uso de equipamentos fosse solicitado com antecedência. A Conselheira Kelb 
22 Bousquet Santos comunicou que o trabalho da comissão de espaço físico foi 
23 apresentado a direção no final do mês de dezembro/2013, e solicitou que o tema fosse 
24 pautado na próxima reunião do Conselho Pleno. O Conselheiro Alex Leite Pereira leu 
25 carta de cunho acadêmico e filosófico que propõe reflexão acerca do episódio de 
26 assédio moral ocorrido no laboratório de Biologia Celular do IB. Ainda com a palavra 
27 destacou que a carta foi encaminhada ao Reitor, Diretor do IB e Direção da FCE. O 
28 professor Breitner Luiz Tavares ressaltou a necessidade de haver políticas de 
29 acolhimento de professores oriundos dos outros campi. A Conselheira Andrea Donatti 
30 Gallassi noticiou que no dia 17 de janeiro, ocorreu um churrasco no CEM. 4, ocasião 
31 em que havia música alta e um funcionário extremamente alcoolizado. Ainda com a 
32 palavra compartilhou que a música alta atrapalhou a reunião agendada. O Presidente 
33 afirmou desconhecer o evento, mas que levantaria informações detalhadas sobre o 
34 ocorrido. Item 2. Aprovação das atas da 39' e 40a Reuniões realizadas em 11/12/2013 
35 e 17/12/2013, respectivamente. Deliberação: aprovadas com 2 abstenções. Item 3. 
36 Solicitação de progressão funcional de Adjunto II para III — profa. Olga Maria Ramalho 
37 de Albuquerque. A Conselheira Larissa F. Matos leu parecer favorável. Deliberação: 
38 aprovado. Item 4. Solicitação de progressão funcional de Adjunto I para II — profa. 
39 Eliana Fortes Gris. O processo foi retirado de pauta para que fosse anexada a ficha 
40 funcional da requerente e realizada alterações no parecer. Item 5. Solicitação de 
41 	progressão funcional de Adjunto I para II — profa. Márcia Cristina da Silva Magro. O 
42 Conselheiro Alex Leite Pereira leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 6. 
43 Solicitação de progressão funcional de Assistente I para II — profa. Maria de Nazareth 
44 Rodrigues Malcher de Oliveria Silva. A Conselheira Andrea Donatti Gallassi leu parecer 
45 favorável. Deliberação: aprovado. Item 7. Solicitação de progressão funcional de 
46 Assistente I para II — profa. Micheline Marie Meiners. A Conselheira Andrea Donatti 
47 Gallassi leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 8. Plano de trabalho do 
48 estágio probatório — Profa. Thais Alves da Costa Lamounier. A Conselheira Larissa F. 
49 Matos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 9. Plano Plurianual do Curso 
50 de Saúde Coletiva para o período de 2013-2016. O Presidente fez breve explanação 
51 acerca do processo. Deliberação: homologado. Item 10. Solicitação de 
52 credenciamento como Pesquisadora Colaboradora, categoria Pleno. O professor João 
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53 Luiz Quagliotti Durigan leu parecer. O processo foi retirado de pauta para que seja 
54 anexado o relatório de atividades de ensino e graduação. Item 11. Projeto de Criação 
55 do Programa de Pós-Graduação em Ciências da Reabilitação. O professor João Luiz 
56 Quagliotti Durigan pontuou que o Programa de Pós-Graduação em Ciências da 
57 Reabilitação foi aprovado na 44' Reunião do Colegiado de Fisioterapia e que se 
58 concentra na área 21 do CNPq na qual absorve quatro cursos da UnB, três oferecidos 
59 pela FCE (fisioterapia, Terapia Ocupacional e Fonoaudiologia) e um oferecido no 
60 campus Darcy Ribeiro na área de Educação Física. Deliberação: aprovado. Item 12. 
61 Solicitação de afastamento para doutorado no período de 01/02/2014 a 31/01/2015 — 
62 profa. Luiza de Marilac Meireles Barbosa. O Presidente leu parecer favorável. A 
63 Conselheira Larissa F. Matos questionou se afastamento para doutorado faculta o 
64 direito de solicitação de professor substituto. Item 13. Solicitação de afastamento para 
65 finalização dos experimentos e defesa da tese de doutorado em Brasília no período de 
66 01/03/2014 a 01/06/2014 — profa. Danielle Kaiser de Sousa. O Presidente leu parecer 
67 favorável à solicitação. Deliberação: aprovado. Item 14. Relatório Final 28° mês — 
68 Profa. Josenaide Engracia dos Santos. A conselheira Cassandra G. R. M. Ponce de 
69 Leon leu parecer favorável e questionou a falta de unbdoc no processo de 28° da 
70 requerente. O servidor Jean Carlos Damasceno explicou que todos os processos de 
71 estágio probatório receberão um único número de unbdoc. Deliberação: aprovado. 
72 Item 16. Relatório Final 28° mês — Profa. Paula Giovana Furlan. A Conselheira Silvia 
73 Badim Marques leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 15. Relatório de 
74 estágio probatório 18° mês — Profa. Ana Cristina de Jesus Alves. A Conselheira Silvia 
75 Badim Marques leu parecer favorável que ressalta observações para a avaliação do 
76 28° mês. Deliberação: aprovado. Item 16. Cessão da profa. Liana Barbaresco Gomide 
77 Matheus. O Presidente esclareceu que se trata de Ofício da EBSERH, que solicita a 
78 Reitoria portaria de cessão da professora Liana Barbaresco, para exercer o cargo em 
79 comissão de Chefe da Unidade de Reabilitação, do Setor de Apoio Terapêutico, da 
80 Divisão de Apoio e Diagnostico Terapêutico, junto a Gerência de Atenção a Saúde do 
81 Hospital Universitário de Brasília, nos termos do contrato firmado entre a EBSERH e a 
82 Fundação Universidade de Brasília. A Conselheira Andrea Donatti Gallassi lembrou que 
83 a cessão da professora implica que a mesma poderá não ministrar aulas. O Conselho 
84 solicitou que fosse anexada ao processo a ata do Colegiado do Curso de Fisioterapia 
85 que aprova a cessão da servidora. Deliberação: aprovada. Itens extrapauta: a) 
86 Comissão para o Programa de Extensão da FCE. O Presidente informou que a 
87 comissão será composta pelos professores Maria Hosana Conceição, Corina Elizabeh 
88 Satler, Daniela da Silva Rodrigues, Felipe Augusto dos Santos Mendes, Micheline 
89 Marie Milward Azevedo Meiners, Olga Maria Ramalho de Albuquerque e Walterlánia 
90 Silva Santos. b) Relatório das Atividades de Extensão da Coordenação de Extensão da 
91 FCE do período de 2012-2013. O Presidente informou que a profa. Maria Hosana 
92 Conceição solicita a recondução no cargo de coordenadora de extensão e na 
93 representação da CEX. c) Homologação da banca examinadora para o concurso na 
94 área de fonoaudiologia — Audiologia. O processo foi retirado para adequações. Nada 
95 mais havendo a tratar, às doze horas e oito minutos, o Presidente deu por encerrada a 
96 reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida 
97 e aprovada, será assinada por mim - *ela Presidente da mesa. 
98 	 wv 
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1 ATA DA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
DA FACULDADE DE CEILÃNDIA, realizada em vinte e um de fevereiro do ano de dois 
mil e quatorze, iniciada às dez horas e quinze minutos na Sala de Reunião da UED, 

4 com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da 
5 Mesa, Carlos Eduardo dos Santos, Lívia Cristina Lira de Sá Barreto, João Paulo 
6 Chieregato Matheus, Osmair Gomes de Macedo, Tatiana Ramos Lavich, Silvia Badim 
7 Marques, Maria Nazareth R. M. de O. Silva, Paula Giovana Furlan e Carla Nunes de 
8 Araújo. Foram justificadas as ausências dos Conselheiros Eliana Fortes Gris, Casandra 
9 G. R. M. Ponce de Leon, Carmem Jená Machado Caetano e Kelb Bousquet Santos, 

10 Lívia Cristina Lira de Sá Barreto e Maria Hosana Conceição. Informes: A Presidente 
11 apresentou lista de reagentes vencidos e esclareceu que não é permitido o estoque de 
12 reagentes e insumos nos laboratórios da FCE, a guarda deverá ser feita pelo 
13 almoxarifado para melhor controle e planejamento destes insumos. Na sequência, 
14 informou que o Senador Rodrigo Rollemberg fará um pronunciamento no Senado sobre 
15 o campus UnB Ceilândia. A Presidente informou que foi apresentando no CEPE 
16 relatório da análise do sistema de cotas para negros da UnB, e posteriormente, enviará 
17 o conteúdo para os conselheiros, pois os novos campi deverão se pronunciar acerca do 
18 tema, para encaminhar o posicionamento da FCE ao CEPE. Na sequência, informou 
19 sobre a possibilidade da FCE ser Polo Associado da UAB, para a oferta de Cursos de 
20 Graduação, Especialização ou Extensão à distância, dos catálogos da UnB ou da 
21 CAPES, assim como outros, informou, ainda, sobre as bolsas para coordenação, 
22 tutores e professores de cursos UAB, e solicitou que levassem a discussão para os 
23 seus Colegiados e trouxessem propostas para deliberação. Ainda com a palavra 
24 informou que o reitor, na última reunião do CONSUNI, comunicou que a Ouvidoria tem 
25 recebido queixas de que professores não estão presentes em sala no primeiro dia de 
26 aula e solicitou que os professores evitassem sair para atividades externas na primeira 
27 semana de aula. Na oportunidade informou o cronograma de datas para avaliação de 
28 cursos pelo ENAD/MEC. A Presidente pontuou que o momento da avaliação do MEC 
29 não é o espaço para reivindicações, mas, sim, o momento de consolidação do campus. 
30 O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus destacou a dificuldade em conseguir os 
31 currículos dos professores por área de bases. O Conselheiro Carlos Eduardo dos 
32 Santos sugeriu que a direção encaminhasse circular aos professores solicitando a 
33 entrega dos planos de ensino, impreterivelmente, até o dia 7/3/2014. A Conselheira 
34 Maria Nazareth R. M. de O. Silva esclareceu que houve programação da coordenação 
35 de TO para o período de organização do MEC. A Presidente enfatizou que a figura do 
36 coordenador adjunto foi criada para não haver lacunas na ausência do coordenador de 
37 curso. Na oportunidade lembrou que a coordenadora de TO saiu de férias antes da 
38 data prevista, 13/02/2014, coincidindo com as férias da coordenadora adjunta. Na 
39 oportunidade em cumprimento ao regimento interno da UnB, a direção da FCE, 
40 solicitou a profa. Paula Furlan, docente mais antiga do colegiado de curso da TO, que 
41 não estava em férias para assumir a Coordenação do Curso de TO, até o retorno das 
42 férias da Coordenadora Adjunta. A Presidente informou acerca das nomeações de 
43 concurso público docente nas áreas de farmácia e fonoaudiologia. Na sequência, leu 
44 carta do colegiado da área de Bases Biológicas e da Saúde, e informou que 
45 posteriormente será elaborado o ato da Direção da FCE, instituindo o Colegiado. Ainda 
46 com a palavra, esclareceu que a aprovação pelo Conselho Pleno da FCE, da 
47 solicitação da docente Daniela Silva Rodrigues, para participação, como bolsista, em 
48 pesquisa de metodologia para o aprimoramento e implantação do índice de 
49 funcionalidade Brasil (IF-BR) seria encaminhado a um parecerista do Conselho, pois o 
50 processo não estava com a instrução processual adequada, sem assinatura da 
51 solicitante no Termo de Compromisso, e pontuou que o coordenador de curso não deve 
52 emitir parecer e ao mesmo tempo encaminhar processos ad referendum. A Presidente 
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53 solicitou ao colegiado de TO o manifestação de interesse em relação ao processo de 
54 solicitação da docente Daniela Silva Rodrigues para participação em pesquisa 
55 "Desenvolvimento de dispositivos de auxílio à mobilidade para inclusão social" a ser 
56 desenvolvida no mês de fevereiro de 2014 em São Paulo, tendo em vista que o prazo 
57 para participação caducou. Item 1. Homologação da banca examinadora do concurso 
58 público docente na área de Terapia Ocupacional na Atenção Hospitalar. A Conselheira 
59 Paula Giovana Furlan leu os nomes dos membros da banca examinadora. 
60 Deliberação: aprovado. Item 2. Referendar o cronograma de provas e banca 
61 examinadora do concurso público docente na área de Fonoaudiologia, edital 233/2014; 
62 Item 3.Referendar o cronograma de provas e banca examinadora do concurso público 
63 docente na área de Enfermagem, editais 214/2013 e 215/2013; Item 4.Referendar o 
64 resultado provisório do concurso público docente na área de fonoaudiologia, edital 
65 178/2014;Item 5. Referendar a solicitação de outorga antecipada da aluna Janaina 
66 Almeida Fernandes (FISIO). O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus esclareceu 
67 que a aluna obteve nota acima da média em todas as etapas de avaliação e que a 
68 mesma cumpriu os pré-requisitos para outorga antecipada, havendo, também, cursado 
69 60% do estágio obrigatório. A Presidente concluiu que se trata de uma aluna 
70 excepcional e com IRA 5. Item 6. Solicitação de outorga antecipada (ENF) — aluna 
71 Alessandra Freire Medina Valadares. O Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos leu 
72 parecer que indefere a solicitação e pontuou que a requerente cumpriu 264 créditos e 
73 ainda faltam cumprir 18 créditos. Na sequência, esclareceu que a aluna está 
74 matriculada no período de 2014/0 (verão) em 4 disciplinas que totalizam 8 créditos, 
75 portanto, ainda restam cumprir 10 créditos para a integralização curricular. A Presidente 
76 enfatizou a necessidade de explicitar no parecer que a requerente não possui o IRA 4, 
77 requisito mínimo para dar seguimento a solicitação do pedido de outorga antecipada e 
78 lembrou que a excepcionalidade da outorga, conforme prevê a LDB, considera ensino, 
79 pesquisa e extensão. A Conselheira Carla Nunes de Araújo enfatizou que a aluna não 
80 se adequa ao caráter da excepcionalidade. A Presidente solicitou que fosse acrescido 
81 ao parecer os requisitos fundamentais para a obtenção da outorga antecipada. 
82 Deliberação: parecer indeferido aprovado. Os processos de reintegração que seguem, 
83 foram retirados de pauta e distribuídos aos pareceristas do Conselho Pleno da FCE, 
84 para apreciação e deliberação na próxima reunião. Item 7.Solicitação de reintegração 
85 ao curso de farmácia — aluno Victor Lopes Botelho. Relatora: Larissa F. Matos. Item 8. 
86 Solicitação de reintegração ao curso de farmácia — aluno Renato Augusto Silva Cunha. 
87 Relatora: Silvia Badim. Item 9. Solicitação de reintegração ao curso de saúde coletiva — 
88 aluna Carine Carolline Damasceno Damasceno Santana. Relatora: Maria Nazareth. 
89 Item 10. Solicitação de reintegração ao curso de saúde coletiva — aluna Ana Caroline 
90 Lucena de Paulo.Relatora: Lívia Barreto. Item 11. Solicitação de reintegração ao curso 
91 de saúde coletiva — aluno Thomaz Paiva Contigio. Relatora: Carla Nunes. Item 13. 
92 Solicitação de reintegração ao curso de saúde coletiva — aluna Jucileide Firmino dos 
93 Santos. Relatora: Tatiana Lavich. Item 14. Solicitação de reintegração ao curso de 
94 saúde coletiva — aluno Glauco Thulio Kalleb G. Moreira. Relator: Carlos Eduardo dos 
95 Santos. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e oito minutos, a Presidente deu 
96 por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, 
97 que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
98 
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1 ATA DA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em sete de março do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às dez horas e quinze minutos na Sala de Reunião da UED, com a 
4 presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da Mesa, 
5 Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice-Diretor, Carlos Eduardo dos Santos, João 
6 Paulo Chieregato Matheus, Osmair Gomes de Macedo, Larissa Fernandes Matos, 
7 Eliana Fortes Gris, Corina Elizabeth Satler, Maria Nazareth R. M. de O. Silva, Paula 
8 Giovana Furlan, Patrícia Fonseca Escalda, Carla Nunes de Araújo, Silvia Badim 
9 Marques, Gerson Cirpiano Junior, Kelb Bousquet Santos, Maria Hosana Conceição. 

10 Esteve presente o discente Alisson Henrique S. Ribeiro. Foram justificadas as 
11 ausências dos Conselheiros Alex Leite Pereira, Tatiana Ramos Lavich, Water Massa 
12 Ramalho e Carmem Jená Machado Caetano. Informes: A Presidente informou acerca 
13 do andamento dos concursos públicos docente da FCE. Informou acerca do 
14 recebimento formal dos laboratórios multidisciplinares e pontuou que não há mais 
15 pendências de laboratórios. Na sequência leu termo de compromisso por uso de 
16 espaço público que foi assinado por todos os Centros Acadêmicos da FCE. Informou, 
17 ainda, que o restaurante começará a funcionar segunda-feira, dia 10/3. A Conselheira 
18 Carla Nunes de Araújo ressaltou ser uma excelente notícia, contudo, o contrato da 
19 prestação de serviços do restaurante foi exageradamente caro e absurdo, o que requer 
20 atenção no sentido de que o contrato não perdure por muito tempo. A Presidente 
21 comunicou que os cursos de enfermagem, farmácia, fisioterapia e terapia ocupacional 
22 necessitam da documentação referente à área básica. Ainda com a palavra pontuou 
23 que a exigência de comprovação científica é solicitação do MEC e a solicitação dos 
24 diplomas é uma exigência do DGP. Na sequência, informou que houve alterações nas 
25 avaliações de curso, mas não houve, ainda, comunicado formal do MEC. A Conselheira 
26 Larissa Fernandes Matos solicitou informações acerca dos convênios de cooperação 
27 técnica-científica. A Presidente esclareceu que os convênios ficarão em uma pasta 
28 única na direção para consulta. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus 
29 informou que quarta-feira, dia 12/03, receberá a visita dos avaliadores do MEC para o 
30 processo de reconhecimento do Curso de Fisioterapia. Ainda com a palavra informou 
31 que a reunião de encerramento será realizada juntamente com a vice-reitora. A 
32 Presidente destacou que os avaliadores, geralmente, solicitam visita ao campo de 
33 estágio, onde será, ocasionalmente, observada a interlocução da rede com a unidade e 
34 o quantitativo de alunos inserido na rede. Na sequência, informou que houve alterações 
35 no calendário do CEPE e nos dias de jogos do mundial da copa não haverá aulas, 
36 contudo, deverá haver reposição dessas aulas. Ainda com a palavra, comunicou que o 
37 CEM. 4, realizada todos os anos o projeto "Novos Mercados e Novas Possibilidades", e 
38 todos os cursos da FCE devem preparar uma amostra do curso, para apresentação no 
39 dia 28/3. A Presidente passou a Plenária ao Vice-Diretor. Item 2. Aprovação das atas 
40 da 41a e 42a Reuniões Ordinárias, realizadas em 5/2/2014 e 21/2/2014, 
41 respectivamente. Deliberação: aprovada. Item 2.Homologação da solicitação de 
42 reintegração/reconsideração ao curso de enfermagem — aluna Juscelia Elizete da Silva 
43 Araújo. Relator: Osmair G. Macedo. Deliberação: aprovado. Item 3. Homologação da 
44 solicitação de reintegração ao curso de enfermagem — aluna Célyda Cristine O. de 
45 Araújo. Relatora: Paula Giovana Furlan. Deliberação: aprovado. Item 4. Solicitação de 
46 outorga antecipada (ENF) — aluna Alessandra Freire Medina Valadares. O Conselheiro 
47 Carlos Eduardo dos Santos esclareceu que se trata de um recurso e leu parecer que 
48 indefere a solicitação da aluna. Deliberação: aprovado. O item 5 "A Solicitação de 
49 reintegração ao curso de farmácia — aluno Victor Lopes Botelho", foi retirado de pauta 
50 porque aguarda parecer do SOU. Item 6. Solicitação de reintegração ao curso de 
51 farmácia — aluno Renato Augusto Silva Cunha. A Conselheira Silvia Badim Marques 
52 leu parecer favorável à solicitação e enfatizou que o aluno apresentou novas 
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53 informações que demonstram de forma contundente o estado depressivo do aluno. O 
54 Conselheiro Alex Pereira Leite disse concordar com o parecer, mas ponderou que o 
55 parecer deve estar apoiado nas normas e critérios da universidade. A Conselheira 
56 Silvia Badim Marques articulou que o requerente, dentro das normas, não aufere 
57 merecimento para reintegração, contudo, apresentou documentos comprobatórios de 
58 quadro depressivo, devidamente, atestado por especialista, defendeu que vivemos em 
59 um país que zela, constitucionalmente, pela igualdade e pelo respeito àqueles que 
60 apresentam diferenças em suas condições físicas, étnicas, psíquicas. A Conselheira 
61 Carla Nunes de Araújo questionou se o requerente conseguirá concluir os 184 créditos 
62 dentro do período máximo estipulado pela universidade e defendeu que não adianta 
63 reintegrar o aluno se o mesmo não possuir tempo hábil, dentro da permanência 
64 máxima determinada pela universidade, para cumprir os créditos. Ainda com a palavra 
65 ponderou que o aluno poderia prestar novo vestibular e solicitar aproveitamento de 
66 créditos. A Conselheira Silvia Badim Marques esclareceu que o aluno deverá cursar 15 
67 créditos por semestre para conclusão em tempo hábil. A Conselheira Larissa 
68 Fernandes Matos esclareceu que o aluno reprovou 3 vezes seguidas em uma mesma 
69 disciplina obrigatória do curso, não solicitou ajuda ao SOU e não procurou a 
70 coordenação para fazer plano de estudos. Ainda com a palavra ponderou que o aluno 
71 não tem perfil para cursar farmácia e deveria procurar outro curso. A Conselheira 
72 Tatiana Ramos Lavich esclareceu que o requerente foi seu aluno e que, quando o 
73 mesmo a procurou informando que seria desligado porque havia reprovado na 
74 disciplina, fez uma revisão das provas do aluno no sentido de tentar ajuda-lo, no 
75 entanto, todas as questões abertas estavam em branco e que o aluno mesmo com 
76 desempenho ruim na disciplina, nunca pediu ajuda. Ainda com a palavra defendeu que 
77 o aluno poderia ter solicitado trancamento da disciplina. A Conselheira Maria Nazareth 
78 R. M. de O. Silva enfatizou que há situações em que a questão psicossocial é levada 
79 em consideração e nesse sentido há casos de reintegração pela instância superior. A 
80 Conselheira Carla Nunes de Araújo enfatizou que o aluno foi reprovado nas disciplinas 
81 exatas e que o mesmo não tem perfil para ser farmacêutico e seria mais interessante 
82 outro vestibular. Deliberação: 7 votos favoráveis, 3 votos contrários e 2 abstenções. 
83 Item 7. Solicitação de reintegração ao curso de saúde coletiva — aluno Thomaz Paiva 
84 Contigio. A Conselheira Carla Nunes de Araújo leu parecer favorável à solicitação. 
85 Deliberação: aprovado. Item 8. Solicitação de reintegração ao curso de saúde coletiva 
86 — aluna Carine Carolline Damasceno Damasceno Santana. A Conselheira Maria 
87 Nazareth R. M. de O. Silva leu parecer desfavorável à solicitação. Deliberação: 
88 aprovado. Item 9. Solicitação de reintegração ao curso de saúde coletiva — aluna Ana 
89 Caroline Lucena de Paulo. O Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos leu parecer 
90 desfavorável. Deliberação: aprovado. Item 10. Solicitação de reintegração ao curso de 
91 saúde coletiva — aluna Jucileide Firmino dos Santos. A Conselheira Tatiana Ramos 
92 Lavich leu parecer favorável à solicitação. Deliberação: aprovado. Item 11. Solicitação 
93 de reintegração ao curso de saúde coletiva — aluno Glauco Thulio Kalleb G. Moreira. O 
94 Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos leu parecer desfavorável à solicitação. 
95 Deliberação: aprovado. Item 12. Solicitação de reintegração ao curso de fisioterapia — 
96 aluna Angelica Ramos de Oliveira. O Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos leu 
97 parecer favorável à solicitação. Deliberação: aprovado. Item 13. Solicitação de 
98 afastamento para doutorado no país no período de 1°13/2014 a 1°/3/2015 — profa. 
99 loneide de Oliveira Campos. A Conselheira Patrícia Fonseca Escalda leu parecer 

100 favorável a solicitação: Deliberação: aprovado. Nada mais havendo a tratar, às doze 
101 horas e vinte minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra 
102 Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada 
103 por mim e pela Presidente da mesa. 	 \.1 
104 	 )í 
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1 ATA DA QUADRAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em dezenove de março do ano de dois mil 
3 e quatorze, iniciada às dez horas e quinze minutos na Sala de Reunião da UED, com a 
4 presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da Mesa, 
5 Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice-Diretor, Carlos Eduardo dos Santos, João 
6 Paulo Chieregato Matheus, Osmair Gomes de Macedo, Larissa Fernandes Matos, 
7 Eliana Fortes Gris, Corina Elizabeth Satler, Flávia Nader Motta Arena, Maria Nazareth 
8 R. M. de O. Silva, Paula Giovana Furlan, Patrícia Fonseca Escalda, Carla Nunes de 
9 Araújo, Silvia Badim Marques, Gerson Cipriano Junior, Kelb Bousquet Santos, Maria 

10 Hosana Conceição. Esteve presente o discente Alisson Henrique S. Ribeiro. Foram 
11 justificadas as ausências dos Conselheiros Alex Leite Pereira, Tatiana Ramos Lavich, 
12 Walter Massa Ramalho e Carmem Jená Machado Caetano. Informes: A Presidente 
13 informou que o curso de fisioterapia recebeu a nota 5 na avaliação do MEC e 
14 parabenizou o curso pelo bom desempenho. O Conselheiro João Paulo Chieregato 
15 Matheus informou que o curso de fisioterapia recebeu nota máxima do MEC e pontuou 
16 que o período de avaliação transcorreu com tranquilidade. Na sequência, ressaltou o 
17 apoio importante da direção, agradeceu aos coordenadores de curso e a todos pelo 
18 trabalho coletivo. A Presidente ressaltou que é um momento importante para FCE e 
19 esclareceu que o curso foi avaliado em 3 dimensões: Organização didático- 
20 pedagógica, corpo docente e tutorial e infraestrutura. Na sequência, informou que a 
21 profa. Caroline Becker defendeu tese de doutorado. Ainda com a palavra solicitou que o 
22 centro Acadêmico de fonoaudiologia envie representantes para participação nos órgãos 
23 colegiados da FCE. Informou, ainda, sobre a problemática dos espaços do CA's e 
24 concluiu que o assunto poderá ser pautado no Conselho Pleno. A Presidente informou 
25 acerca da circular sobre a utilização de reprografia e os limites para impressão. Foi 
26 estabelecido o teto máximo de 150 impressões/cópias por professor (por mês), exceto 
27 provas e exercícios de avaliação. A Conselheira Carla Nunes de Araújo informou 
28 acerca do encontro científico internacional, intitulado 1st Host Pathogen Interactions 
29 Meeting, que ocorrerá nos dias 28,29 e 30 de maio/2014, na Finatec, Campus Darcy 
30 Ribeiro. Item 2. Aprovação da ata da 43' Reunião Ordinária realizada em 07/3/2014. 
31 Deliberação: aprovada. Item 3. Homologação da indicação de representantes da FCE 
32 junto a CCD, professoras Vera Regina Fernandes da Silva Marães (titular) e Olga Maria 
33 Ramalho de Albuquerque (suplente). Deliberação: aprovado. Item 4. Relatório final 
34 28° mês — Profa. Micheline Marie Meiners. O processo foi retirado de pauta para 
35 adequações. Item 5. Relatório final 28° mês — Profa. Maria de Nazareth Rodrigues 
36 Malcher de Oliveira Silva. A Conselheira Maria Hosana Conceição leu parecer 
37 favorável. Deliberação: aprovado. Item 6. Polo Associado da UAB na FCE. O 
38 Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos afirmou que a enfermagem está de acordo, 
39 mas não tem interesse de oferta de curso no momento. A Conselheira Patrícia Fonseca 
40 Escalda expôs que saúde coletiva é favorável a associação. O Conselheiro João Paulo 
41 Chieregato Matheus afirmou que o curso de fisioterapia está de acordo com o polo 
42 associado da UAB na FCE. A Conselheira Maria Nazareth R. M. de O. Silva esclareceu 
43 que o colegiado de TO se mostrou favorável ao polo da UAB na FCE. A Conselheira 
44 Larissa Fernandes Matos explicou que, ainda, não ocorreu a reunião do curso de 
45 farmácia que abordará o assunto. A Presidente enfatizou que, posteriormente, a UAB 
46 deverá enviar um catálogo de cursos. Deliberação: aprovado. Item 7. Sistema de 
47 cotas para negros da UnB. A Presidente disse ter conhecimento que, durante reunião 
48 do CEPE, 2 alunos do curso de TO se pronunciaram, equivocadamente, informando 
49 que o tema não havia sido pautado na FCE. Na oportunidade, solicitou que houvesse 
50 mais responsabilidade nos cargos de representatividade junto aos conselhos. A 
51 Conselheira Maria de Nazareth R. M. de O. Silva esclareceu que o assunto foi pautado 
52 em reunião do colegiado de curso e a aluna solicitou um período maior para discussão 
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53 no CA de TO. A Presidente expôs que os alunos de TO estão desmobilizados e 
54 desorganizados e a falta de engajamento pode refletir de forma negativa na avaliação 
55 do curso. A Presidente esclareceu que a comissão de análise se mostrou favorável ao 
56 percentual de 5% das vagas ao sistema de cotas para negros. Os membros do 
57 Conselho Pleno se mostraram favoráveis ao percentual de 5%, seguindo dessa forma a 
58 comissão de análise das cotas raciais. Deliberação: aprovado. Item 8. Solicitação de 
59 progressão funcional — profa. Eliana Fortes Gris. O Conselheiro João Paulo Chieregato 
60 Matheus leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item extrapauta: Solicitação 
61 para participação em atividade remunerada — Desenvolvimento de Metodologia para o 
62 Aprimoramento e Implantação do índice de Funcionalidade Brasil (IF-BR) — profa. 
63 Daniela da Silva Rodrigues. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer 
64 favorável. Deliberação: aprovado. Item 12. Solicitação de progressão funcional de 
65 adjunto I para II — Prof. Rodrigo Luiz Carregaro. O Conselheiro Osmair Gomes de 
66 Macedo leu parece favorável e esclareceu que seria retirado do parecer a palavra 
67 amplamente". Deliberação: aprovado. Item 13. Solicitação de progressão funcional 
68 adjunto I para II — Profa. Aline Martins de Toledo. O Conselheiro Osmair Gomes de 
69 Macedo leu parecer favorável e esclareceu que seria retirada do parecer a palavra 
70 "amplamente". Deliberação: aprovado. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e 
71 vinte e nove minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra 
72 Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada 
73 por mim e pela Presidente da mesa. 
74 
75 	 4:1  
76 	 Diana ucia Moura Pinho 
77 	 Presidente 
78 
79 
80 
81 	 Sandra Carvalho Sousa 
82 	 Secretária Executiva 
83 
84 
85 
86 
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1 ATA DA QUADRAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em nove de abril do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às dez horas e dez minutos na Sala de Reunião da UED, com a 
4 presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da Mesa, 
5 Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice-Diretor, Mani Indiana Funez, Alex Leite 
6 Pereira, Larissa Fernandes Matos, Eliana Fortes Gris, Tatiana Ramos Lavich, Corina 
7 Elizabeth Satler, Patrícia Fonseca Escalda, Silvia Badim Marques, Andrea Donatti 
8 Gallassi, Paula Giovana Furlan, Kelb Bousquet Santos, Maria Hosana Conceição e 
9 Carla Nunes de Araújo. Estiveram presentes os discentes Rodrigo Sousa/SC e Danylo 

10 Vilaça/SC. Foi justificada a ausência do Conselheiro Osmair Gomes de Macedo. 
11 Informes: A Presidente informou sobre a minuta de resolução do CEPE que discorre 
12 acerca das diretrizes gerais para promoção funcional docente para a classe E, com 
13 denominação de professor titular da carreira das IFES. Na sequência solicitou que 
14 fossem enviadas sugestões de aprimoramento ao texto da minuta. A Presidente 
15 informou que o Movimento Popular por uma Ceilândia Melhor — MOPOCEM, realizou o 
16 III Seminário Ceilândia 43 anos: Cidade em movimento, que ocorreu no dia 29/03/2014, 
17 e teve participação efetiva da comunidade mobilizada, com debate e avaliação dos 
18 seguintes temas: Educação; Saúde; Segurança, Meio Ambiente; Transporte e 
19 Mobilidade; Esporte, Cultura e Diversidade; Trabalho e Emprego. Ainda com a palavra 
20 comunicou que o próximo encontro do MOPOCEM será na FCE. A Presidente informou 
21 que será agendada reunião com os novos docentes para tratar de assuntos 
22 relacionados à ambientação na universidade. Na sequência informou que na última 
23 reunião do CONSUNI houve denúncia contra os CA's que organizaram a festa do 
24 Halloween, no campus Darcy Ribeiro, pois houve consumo de diversos tipos de 
25 bebidas alcoólicas, entorpecentes e depredação do patrimônio da universidade. Ainda 
26 com a palavra comunicou acerca da advertência oral ao CA de farmácia/FCE, em 
27 decorrência da festa com barulho e consumo de bebidas. A Conselheira Carla Nunes 
28 de Araújo enfatizou a necessidade de não haver música alta nos horários das 
29 atividades acadêmicas. A Presidente observou a recorrente ausência da 
30 representatividade discente nos Conselhos Superiores da FCE e pontuou que de 
31 acordo com o regimento interno, as sucessivas ausências não justificadas, 
32 ocasionariam a perda do voto nas deliberações. A Conselheira Larissa Fernandes 
33 Matos defendeu que todos os membros com sucessivas faltas, sem justificativas, 
34 devem perder o direito a voto. A Conselheira Carla Nunes de Araújo informou que 
35 estavam abertas as inscrições para o congresso Internacional, intitulado 1st Host 
36 Pathogen Interactions Meeting. A Conselheira Maria Hosana Conceição informou 
37 acerca da minuta de resolução da CEX que discorre acerca dos fundamentos, 
38 princípios e as diretrizes para as atividades de extensão. A Conselheira Patrícia 
39 Fonseca Escalda informou acerca do edital da FAP-DF que convida pesquisadores a 
40 apresentarem projetos de pesquisa, no âmbito do Programa Pesquisa para o SUS: 
41 Gestão Compartilhada em saúde (PPSUS). Item 1. Aprovação da ata da 44' Reunião 
42 Ordinária realizada em 19/03/2014. Deliberação: aprovada. Aprovação em bloco dos 
43 itens 2 ao 9. Item 2. Homologação do relatório 18° mês do estágio probatório — profa. 
44 Clarissa Cardoso dos Santos Couto Paz. Item 3.Homologação do relatório final do 
45 estágio probatório — profa. Emília Vitória da Silva. Item 4. .Homologação do relatório 
46 final 28° mês — profa. Eliana Forte Gris. Item 5.Homologação do relatório 18° mês — 
47 profa. Laiane Medeiros Ribeiro. Item 6. Homologação do relatório final 28° - prof. 
48 Eduardo Antonio Ferreira. Item 7. Homologação do relatório 18° mês — prof. Felipe 
49 Augusto dos Santos Mendes. Item 8. Homologação do relatório 18° mês — Ana Clara 
50 Bonini Rocha. Item 9. Homologação do relatório 18° mês do estágio probatório — Diego 
51 Madureira de Oliveira. Deliberação: aprovado. Item 10. Indicação de representantes 
52 titular e suplente para a Câmara de Extensão. O Conselho aprovou a recondução 
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53 profa. Maria Hosana Conceição (titular) e indicou a profa. Vanessa Resende Nogueira 
54 Cruvinel. (suplente). Deliberação: aprovado. A Conselheira Maria Hosana Conceição 
55 fez breve explanação acerca do relatório das atividades desenvolvidas na coordenação 
56 de extensão da FCE no período de 2012/2013. Item 11. Indicação da profa. Laura 
57 Davison Mangilli como representante suplente do curso de fonoaudiologia junto ao 
58 Conselho Pleno. A Conselheira Tatiana Ramos Lavich esclareceu que a docente 
59 substituirá a profa. Corina Elizabeth Satler. Deliberação: aprovada. Item 12. Indicação 
60 de representantes do curso de terapia ocupacional no colegiado de graduação e 
61 extensão da FCE. O colegiado de terapia ocupacional indicou as docentes Ana Cristina 
62 de Jesus Alves (titular) e Daniela da Silva Rodrigues (suplente). Deliberação: 
63 aprovada. Item 13. Indicação de coordenador do curso de Terapia Ocupacional. O 
64 Conselho aprovou a indicação da profa. Paula Giovana Furlan como coordenadora do 
65 curso de Terapia Ocupacional, que terá como coordenadora adjunta a profa. Carolina 
66 Becker Bueno de Abreu. As indicações foram aprovadas na 47a reunião ordinária do 
67 colegiado do curso de terapia ocupacional. Deliberação: aprovado. A Conselheira 
68 Paula Giovana Furlan pontuou que buscará o desenvolvimento do trabalho de uma 
69 forma mais coletiva dentro do grupo. Item 14. Indicação da coordenadora adjunta, 
70 profa. Kelb Bousquet Santos, como membro suplente do Coordenador do Programa de 
71 Pós-Graduação em Ciências e Tecnologias em Saúde junto ao Conselho Pleno. 
72 Deliberação: aprovado. Item 15. Homologação do resultado final do concurso público 
73 doente na área de Terapia Ocupacional na Atenção Hospitalar. Deliberação: aprovado. 
74 Item 16. Proposta final da política de moradia da FUB. A Presidente esclareceu que na 
75 39a reunião ordinária do Conselho Pleno, foram sugeridas as seguintes propostas: 
76 carteira única, sendo todos regidos pela mesma norma, regras de transição de 3 anos 
77 para quem está no sistema há mais de 10 anos. A Presidente esclareceu que haverá 
78 recadastramento de todos os usuários no sistema no sentido de especificar quem é 
79 subsidiado e quem é da FUB. A Conselheira Carla Nunes de Oliveira defendeu que o 
80 período de transição seja de 1 ano para quem está no sistema há mais de 10 anos. 
81 Ainda com a palavra sugeriu que detentor de imóvel em qualquer outro lugar não tenha 
82 direito a locação de imóvel da FUB. A Conselheira Larissa Fernandes Matos falou 
83 acerca do alto custo de imóveis no DF. A Presidente leu a minuta que especifica os 
84 critérios. O Conselho encaminhou as seguintes sugestões: tempo e subsídio: 10 anos e 
85 que o subsídio seja de 60%; ocupantes de imóveis acima de 10 anos — 1° ano 50% do 
86 preço mercado FUB, 2° ano 70% do preço mercado FUB, e 3° ano 100% preço 
87 mercado FUB; para quem se encontra a menos de 10 anos no sistema — 1° ano 50% 
88 do preço mercado FUB e a partir do 2° ano 70% do preço mercado FUB; que a 
89 transição seja de 1 ano e que seja realizado o recadastramento. Deliberação: 
90 aprovado. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e vinte minutos, o Presidente deu 
91 por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, 
92 que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
93 
94 
95 	 Diana cia oura Pinho 
96 	 Presidente 
97 
98 
99 

100 
101 
102 
103 
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1 1. ATA DA QUADRAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em vinte e três de abril do ano de dois mil 
3 e quatorze, iniciada às nove horas e quarenta minutos na Sala de Reunião da UED, 
4 com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da 
5 Mesa, Carlos Eduardo dos Santos, Lívia Cristina Lira de Sá Barreto, João Paulo 
6 Chieregato Matheus, Tatiana Ramos Lavich, Laura Davison Mangilli, Walter, Massa 
7 Ramalho, Andrea Donatti Gallassi, Paula Giovana Furlan, Breitner Luiz Tavares, Kelb 
8 Bousquet Santos e Maria Hosana Conceição. Estiveram presentes os discentes 
9 Alysson César Cardoso de Freitas/ENF, Danylo Vilaça/SC, Priscilla Barbosa/FISIO, 

10 Rafaella Carvalho/ FISIO, Ananda de Lima Gonçalves/CAFARMA, Adriana Tumi 
11 Yamogata/CAFARMA, Eline Isabelle Oliveira Reis/CATO e Juliana M. Ramalho/ FISIO. 
12 Informes: A Presidente informou acerca da visita do MEC para avaliação do curso de 
13 farmácia. Na sequência informou sobre a representação dos alunos da FCE no DCE. A 
14 Conselheira Kelb Bousquet Santos informou que o PPG/FCE foi contemplado no edital 
15 de pró-equipamento da Capes, e o programa, também, obteve o maior valor aprovado. 
16 A Conselheira Maria Hosana Conceição informou que o DEX selecionou 2 projetos e 1 
17 programa da FCE. Item 2. Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — profa. 
18 Daniela Castilho Orsi. O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável. 
19 Deliberação: aprovado. Item 3. Solicitação de progressão funcional de Adj. II para III — 
20 prof. Gerson Cipriano Júnior. O Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos leu parecer 
21 favorável. Deliberação: aprovado. Item extrapauta: Relatório final do estágio 
22 probatório (28° mês) — profa Micheline Marie Meiners. A Presidente esclareceu que o 
23 processo havia sido retirado de pauta para que fosse anexada documentação. Na 
24 sequência leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 4. Solicitação de 
25 progressão funcional Adj. I para II — prof. João Luiz Guaglioti Durigan. O Conselheiro 
26 Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 5. 
27 Solicitação de progressão funcional de Adj. II para III — profa. Juliana de Faria Fracon e 
28 Romão. O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável. A Conselheira 
29 Kelb Bousquet Santos enfatizou a necessidade de observância ao perfil e pontuação 
30 necessária para progressão de adjunto III. A Presidente sugeriu que fosse 
31 acrescentado no parecer a interrupção no interstício em função de questão de 
32 problemas de saúde nos últimos 4 semestres. Ainda com a palavra solicitou que o 
33 processo retornasse a comissão de avaliação para que fosse anexada a comprovação 
34 de que a mesma está inserida em atividades de extensão. A Conselheira Lívia Cristina 
35 Lira de Sá Barreto defendeu que às vezes o docente deseja participar de programas de 
36 extensão, mas não há oportunidades de cadastro. A Conselheira Carla Nunes de 
37 Araújo sugeriu que fosse acrescentado no parecer o que se espera para a progressão 
38 solicitada. O processo foi retirado de pauta para retificações. Item 6. Solicitação de 
39 progressão funcional de Adj. II para III — profa. Larissa Fernandes Matos. O Conselheiro 
40 Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 7. 
41 	Solicitação de progressão funcional adj. I para II — profa. Livia Cristina Lira de Sá 
42 Barreto. A Conselheira Maria Hosana Conceição leu parecer favorável e pontuou que a 
43 docente alcançou pontuação superior a exigida pela CCD. Deliberação: aprovado. 
44 Item 8. Solicitação de progressão funcional de Adj. II para III — profa. Mani Indiana 
45 Funez. O Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos leu parecer favorável. Deliberação: 
46 aprovado. Item 9. Solicitação de progressão funcional de Adj. I para II — prof. Sérgio 
47 Ricardo Menezes de Mateus. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu 
48 parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 10. Solicitação de progressão 
49 funcional de Adj. I para II — profa Tania Cristina Moraes Santa Bárbara. O Conselheiro 
50 Carlos Eduardo dos Santos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 11. 
51 Relatório 18° mês — Profa. Érica Quinaglia Silva. O processo foi retirado de pauta para 
52 que fosse anexada avaliação discente e adequações no parecer. Item 12. Relatório 1 
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53 mês — Prof. Josevan Cerqueira Leal. O processo foi retirado de pauta para maior 
54 detalhamento quanto aos créditos, avaliação discente, participação em extensão a luz 
55 do plano de trabalho. Item 13. Relatório 18° mês — prof. Leonardo Petrus da Silva Paz. 
56 O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável. Deliberação: 
57 aprovado. Item 14. Relatório 18° mês — prof. Luciano Ramos de Lima. O Conselheiro 
58 Carlos Eduardo dos Santos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 15. 
59 Relatório 18° mês — prof. Pedro Henrique Tavares Queiroz de Almeida. O processo foi 
60 retirado de pauta para que comissão efetue os cálculos reais dos créditos de estágio. 
61 Item 16. Relatório 18° mês — Profa. Silvia Badim Marques. O professor Breitner Luiz 
62 Tavares leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 17. Plano de Trabalho - 
63 profa.Thayse Tamara Duarte. O Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos fez breve 
64 explanação acerca do plano de trabalho da docente. Deliberação: aprovado. Item 18. 
65 Solicitação de credenciamento como pesquisadora colaboradora, categoria pleno — 
66 profa. Karla Helena Coelho Vilaça.Relator: João Paulo C. Matheus. O Conselheiro 
67 Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável. A Presidente esclareceu que 
68 professor colaborador tem algumas obrigatoriedades e o que se espera do colaborador 
69 é que o mesmo agregue valores. Deliberação: aprovado. Item extrapauta: solicitação 
70 de Renovação das atividades do Centro de Referência sobre Drogas e 
71 Vulnerabilidades Associadas da Faculdade de Ceilândia (CRR-FCE). A Conselheira 
72 Carla Nunes de Araújo leu parecer favorável. A Presidente enfatizou a necessidade de 
73 apresentação dos resultados do 1° termo de referência e concluiu que qualquer 
74 renovação de projeto deve ser acompanhada pela Unidade. Na sequência explanou 
75 que toda a infraestrutura da faculdade é utilizada e deve haver contrapartida do uso da 
76 infraestrutura. A Conselheira Carla Nunes de Araújo sustentou ser interessante a 
77 questão da contrapartida no sentido de haver um retorno para a faculdade. Ainda com 
78 a palavra sugeriu que o professor José Eduardo Pandossio fosse incorporado nas 
79 atividades do centro levando em consideração o seu perfil profissional. A Conselheira 
80 Andrea Donatti Gallassi pontuou que haveria recursos de capital para o laboratório. 
81 Deliberação: aprovado. Extrapauta: Minuta de resolução para professor titular. A 
82 Presidente ponderou ser complicada a questão de demonstração de que ex-orientados 
83 estejam nucleando grupos de pesquisa e/ou estejam absorvidos pelo mercado de 
84 trabalho nas diferentes instâncias públicas ou privadas. O Conselheiro Osmair Gomes 
85 de Macedo concluiu que o professor que pretenda ascender à classe E, deverá criar 
86 seu próprio banco de dados para acompanhamento. Nada mais havendo a tratar, às 
87 doze horas e dez minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, 
88 Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será 
89 assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
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1 ATA DA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em sete de maio do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às dez horas e cinco minutos na Sala de Reunião da UED, com a 
4 presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da Mesa, 
5 Mani Indiana Funez, Alex Leite Pereira, Eliana Fortes Gris, Letícia Correa Celeste, 
6 Carmem Jená Machado Caetano, Patrícia Fonseca Escalda, Silvia Badim Marques, 
7 Paula Giovana Furlan, Kelb Bousquet Santos, Maria Hosana Conceição, Carla Nunes 
8 de Araújo e João Paulo Chieregato Matheus. Foram justificadas as ausências dos 
9 Conselheiros Gerson Cipriano Junior, Larissa Fernandes Mato e Carlos Eduardo dos 

10 Santos. Estiveram presentes os discentes Danylo Vilaça/SC e Rafaella Carvalho da 
11 Silva/FISIO. Informes: A Presidente parabenizou os cursos de Farmácia e 
12 Enfermagem pela nota 5 na avaliação do MEC. O Conselheiro João Paulo Chieregato 
13 Matheus comunicou acerca da solicitação de pareceria para a formação continuada da 
14 rede municipal de educação de Luziânia/GO. A Presidente informou acerca do 
15 campeonato de futebol, ocasião em que será inaugurada a quadra esportiva. A 
16 Presidente informou que haverá confraternização do CAFAR para comemorar a nota 
17 máxima do curso na avaliação do MEC. Na sequência informou acerca da solicitação 
18 de ampliação do quantitativo de bolsas de auxilio moradia para atender as demandas 
19 da FCE. Ainda com a palavra lembrou aos coordenadores de curso que dia 22/05, será 
20 a data limite para entrega da lista de oferta. A Conselheira Carla Nunes de Araújo fez 
21 breve explanação acerca do processo de elaboração do texto do regimento interno da 
22 FCE. A Presidente comunicou que constará no regimento interno a possibilidade de 
23 criação de Centro com atividades específicas ou multidisciplinares. Ainda com a 
24 palavra esclareceu que no organograma institucional não haverá mais vinculação de 
25 Centros à Reitoria, pois estarão vinculados diretamente às Unidades Acadêmicas. A 
26 Presidente noticiou o acidente ocorrido com uma aluna que atravessava a faixa de 
27 pedestre e afirmou a necessidade de reiterar junto ao DER e DETRAN a providência de 
28 garantir a extensão da faixa de pedestres ou outro mecanismo de segurança para a 
29 travessia na faixa de pedestre. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus sugeriu 
30 que fosse verificado junto ao Ministério Público do Distrito Federal e Territórios a 
31 possibilidade de reclamação da demanda supracitada. Item 2. Aprovação da ata da 45a 
32 Reunião Ordinária, realizada em 09/04/2014. Deliberação: aprovado. Item 3. 
33 Apresentação das regras para a eleição de representantes docentes da FCE no 
34 CONSUNI. A Conselheira Carla Nunes de Araújo apresentou a proposta para eleição 
35 de representação no CONSUNI. Na sequência explanou que é uma proposta 
36 semelhante à formulada para eleição da direção. A Conselheira Carmen Jená Machado 
37 Caetano questionou se a mesma minuta será utilizada, posteriormente, para outros 
38 processos de eleição. A Presidente esclareceu que será atualizada em termos de 
39 datas. Deliberação: aprovada. A comissão composta pelas docentes Silvia Badim 
40 Marques, Letícia Correa Celeste e Carmem Jená Machado Caetano deverá propor o 
41 calendário de datas para eleição. Extrapauta: a) Aprovação do mérito da solicitação de 
42 pareceria para a formação continuada da rede municipal de educação de Luziânia/GO. 
43 Deliberação: aprovada. b) Homologação da indicação dos docentes Mani Indiana 
44 Funez (titular) e Christopher Willian Fagg (suplente), como representantes do Programa 
45 de Pós-Graduação em Ciências e Tecnologias em Saúde junto ao Conselho Pleno. 
46 Deliberação: aprovado. Item 4. Relatório 18° mês — Profa. Érica Quinaglia Silva. O 
47 Conselheiro Alex Leite Pereira leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 5. 
48 Relatório 18° mês — Prof. Josevan Cerqueira Leal. O Conselheiro Alex Leite Pereira leu 
49 parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 6. Relatório 18° mês — Prof. Pedro 
50 Henrique Tavares Queiroz de Almeida. Retirado de pauta para adequações. Item 7 
51 Solicitação de progressão funcional Adjunto II para III — prof. Osmair Gomes de 
52 Macedo. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. 
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53 Deliberação: aprovado. Item 8. Proposta de Criação da disciplina Pesquisas em 
54 distúrbios da Comunicação. A Conselheira Letícia Correa Celeste esclareceu que se 
55 trata de disciplina optativa e que foram realizados os ajustes solicitados na reunião do 
56 colegiado de graduação e extensão. Deliberação: aprovado. Nada mais havendo a 
57 tratar, às doze horas e quinze minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da 
58 qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, 
59 será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
60 
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1 ATA DA QUADRAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em vinte e oito de maio do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às dez horas e cinco minutos na Sala de Reunião da UED, com a 
4 presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da Mesa, 
5 Mani Indiana Funez, Alex Leite Pereira, Eliana Fortes Gris, Tatiana Ramos Lavich, 
6 Patrícia Fonseca Escalda, Silvia Badim Marques, Paula Giovana Furlan, Carolina 
7 Becker Bueno de Abreu, Kelb Bousquet Santos, Maria Hosana Conceição, Silvia Badim 
8 Marques e João Paulo Chieregato Matheus. Também esteve presente a profa. Elmira 
9 Luiza Melo Soares Simeão/FCI. Foram justificadas as ausências dos Conselheiros 

10 Osmair Gomes de Macedo, Carmem Jená Machado Caetano, Laura Davison Mangilli, 
11 Flávia Nader Motta Arenas e Carla Nunes de Araújo. Estiveram presentes os discentes 
12 Danylo Vilaça/SC, Alysson César Cardoso de Freitas/ENF, Priscila Barbosa/FISIO, 
13 Eline Isabelle Oliveira Reis/CATO, Alynne Hellen R. da Silva/CATO. Informes: A profa. 
14 Elmira Luiza Melo Soares Simeão realizou apresentação do modelo integrado para a 
15 promoção de competências em informação que tem como propósito à formação para 
16 iniciação científica no Ensino Superior. Na oportunidade, esclareceu que haverá oferta 
17 de 50 vagas por campi, sendo a disciplina, inicialmente, optativa e abordará 
18 conhecimentos voltados a pesquisa como: técnicas de identificação de pesquisa, 
19 habilidades de comunicação, identificação das necessidades de informação e gestão 
20 de informação para uma aplicação específica. A Presidente perguntou qual o setor que 
21 ofertará a disciplina. A profa. Elmira Luiza Melo Soares esclareceu que a disciplina será 
22 ofertada pela FCI, com participação da CIC e FAC. A Presidente sugeriu que fossem 
23 especificados todos os nomes dos docentes envolvidos na disciplina. Ainda com a 
24 palavra, comunicou que haverá novas regras para contratação de professores 
25 substitutos. A Presidente comunicou que dia 03/06/2014, haverá convocatória conjunta 
26 do Conselho Pleno e Colegiado de Graduação e Extensão, com a presença do 
27 Magnífico Reitor, para a seguinte pauta: Resultado da Avaliação INEP/MEC dos cursos 
28 de Enfermagem, Farmácia e Fisioterapia e, também, entrega do documento de 
29 solicitação de abertura de novos cursos da FCE pelos representantes do Movimento 
30 Popular por uma Ceilândia Melhor (MOPOCEM). Na sequência, informou acerca da 
31 "Feira Capital Estudante", que ocorrerá dia 29 a 31 de outubro de 2014, no Pátio Brasil 
32 Shopping. A Presidente esclareceu que houve aumento quantitativo de bolsa moradia e 
33 noticiou que a bolsa permanência está sendo administrada pelo MEC, e os alunos que 
34 se enquadram dentro do perfil definido, automaticamente, serão contemplados com a 
35 bolsa. O Conselheiro Alisson César Cardoso de Freitas se mostrou insatisfeito com o 
36 atendimento das assistentes social e ressaltou que as mesmas não oferecem um 
37 serviço adequado, não prestam informações claras aos alunos e não sabem lidar com 
38 o público. Ainda com a palavra enfatizou que se trata de uma insatisfação geral dos 
39 alunos e sugeriu que houvesse substituição das assistentes social. A Presidente 
40 sugeriu que os estudantes registrem a insatisfação junto à ouvidoria da universidade. A 
41 Conselheira Maria Hosana Conceição advertiu que o contexto de greve deve ser 
42 observado e pontuou que o serviço social foi bastante participativo na semana do 
43 calouro. A Conselheira Mania Indiana Funez noticiou que o funcionamento precário da 
44 biblioteca no período de greve, tem prejudicado os alunos no sentido da falta de leitura. 
45 A Presidente esclareceu que a biblioteca necessita de um bibliotecário para o 
46 funcionamento e afirmou que solicitará a abertura da biblioteca pelo menos 2 vezes por 
47 semana. A Conselheira Paula Giovana Furlan noticiou que o Conselho Regional de 
48 Fisioterapia e Terapia Ocupacional (CREFITO) prestou homenagem à profa. Tatiana 
49 Ramos Lavich. Item 1. Homologação da criação do Colegiado de Bases Biológicas e 
50 da Saúde. A Presidente afirmou que o Colegiado supracitado foi criado para discutir á 
51 problemática administrativa e acadêmica que corresponde a essa área. Deliberação: 
52 aprovado. Item 2. Homologação da solicitação de abertura do concurso público 
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53 docente para Faculdade de Ceilândia, na área Fonoaudiologia — Linguagem. 
54 Deliberação: aprovado. Item 3. Homologação da indicação dos docentes Gerson 
55 Cipriano Júnior e Kelb Bousquet Santos como representantes titular e suplente, 
56 respectivamente, da FCE junto a Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação. Deliberação: 
57 aprovado. Item 4. Indicação das docentes Kátia Vanessa Pinto de Menezes (titular) e 
58 Ana Cristina de Jesus Alves (suplente) como representantes do Colegiado de Terapia 
59 Ocupacional no Conselho Pleno da FCE. Deliberação: aprovado. Item 5. Indicação da 
60 Coordenação do Colegiado de Enfermagem profa Marina Morato Stival e Coordenadora 
61 Adjunto, profa. Walterlânia Silva Santos. Deliberação: aprovado. Item 6. Homologação 
62 da representação do Colegiado de Bases Biológicas e da Saúde: Conselho Pleno - 
63 docentes Jamila Reis de Andrade (titular) e Elaine Cristina Leite Pereira (suplente); 
64 Colegiado de Graduação e Extensão — Graziella Anselmo Joanitti (suplente); 
65 Coordenador de Bases Biológicas e da Saúde — prof. Diêgo Madureira de Oliveira e 
66 Coordenador Adjunto — prof. Alex Leite Pereira. Deliberação: aprovado. A Presidente 
67 esclareceu que as professoras Larissa Fernandes Matos e Tatiana Ramos Lavich não 
68 podem responder pelo colegiado de Bases Biológicas e da Saúde, por haver vício de 
69 forma na indicação. Na sequência, pontuou que a indicação do prof. Edgar Bione 
70 Guimarães, necessita ser revista, uma vez que o docente já se encontra como 
71 representante no Colegiado de Graduação e Extensão há 2 mandatos. Item 7. 
72 Solicitação de afastamento para Pós-Doutorado em Lisboa/Portugal no período de 
73 1°/08/2014 a 31/07/2015 — prof. Pedro Calil Jabur. O Conselheiro João Paulo 
74 Chieregato Matheus leu parecer favorável a solicitação e pontuou a necessidade de 
75 atualização do percentual de docentes em afastamento do curso de Saúde Coletiva. 
76 Deliberação: aprovado. Item 8. Minuta do Edital para eleição de representante docente 
77 da FCE no CONSUNI. A Conselheira Silva Badim Marques apresentou fez breve 
78 explanação acerca do edital. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus sugeriu 
79 que a minuta fosse encaminhada aos Conselheiros para posterior votação. 
80 Deliberação: aprovado. Nada mais havendo a tratar, às treze horas e quinze minutos, 
81 o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a 
82 presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente 
83 da mesa. 
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1 ATA DA QUADRAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em onze de junho do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às dez horas na Sala de Reunião da UED, com a presença dos 
4 Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da Mesa, Eliana Fortes 
5 Gris, Tatiana Ramos Lavich, Patrícia Fonseca Escalda, Paula Giovana Furlan, Carolina 
6 Becker Bueno de Abreu, Kelb Bousquet Santos, Maria Hosana Conceição, Rodrigo Luiz 
7 Carregaro, Laura Davison Mangilli, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, Ana Cristina de 
8 Jesus Alves, Diêgo Madureira de Oliveira, Elaine Cristina Leite Pereira, Marina Morato 
9 Stival e Christopher Willian Fagg. Foram justificadas as ausências dos Conselheiros 

10 João Paulo Chieregato Matheus, Larissa Fernandes Matos, Silvia Badim marques, 
11 Mani Indiana Funez e Carmen Jená Machado Caetano. Estiveram presentes os 
12 discentes Danylo Vilaça/SC, Priscilla Barbosa/FISIO, Eline Isabelle Oliveira Reis/TO, 
13 Guilherme Igor da Silva barros/TO e Kelen Azevedo Flauzina/TO. Informes: A 
14 Presidente informou acerca da ocupação da reitoria e as ocorrências de depredação do 
15 patrimônio no campus Darcy Ribeiro. O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo 
16 defendeu que deve haver ressarcimento da depredação do patrimônio público e que há 
17 necessidade de fiscalização e controle das regras de convivência. A Presidente 
18 esclareceu que os diretores devem cumprir o que foi pactuado pelos Conselhos 
19 Superiores da Universidade, em referência as regras de convivência. Na sequência 
20 solicitou que fosse elaborada nota do conselho da FCE ao CAD em discordância as 
21 ocorrências de depredação e violência no campus Darcy Ribeiro. Ainda com palavra 
22 pontuou que festas no período noturno não serão permitidas dentro do campus da FCE 
23 porque o campus não funciona nesse período. A Presidente informou acerca dos 
24 concursos público dos docentes da FCE. Na sequência, solicitou que fosse formada 
25 comissão para avaliação inicial sobre a pesquisa de interesse de cursos de graduação 
26 no período noturno na FCE, que foi organizada pelo Movimento Pró-Universidade 
27 Pública de Ceilândia (MOPUC). A Comissão será composta pelos professores Osmair 
28 Gomes de Macedo, Elaine Cristina Leite Mota e Laura Davison Mangilli. A Conselheira 
29 Paula Giovana Furlan informou que o curso de TO será avaliado pelo MEC no mês de 
30 agosto. A Presidente informou que a biblioteca funcionará dois dias durante a semana 
31 no período de greve dos servidores técnico-administrativos. Extrapauta: a) 
32 Homologação da cessão da docente Letícia Meda Vendrusculo Fangel para a 
33 EBSERH, a fim de exercer a chefia do serviço de reabilitação do HUB. Deliberação: 
34 aprovado. b) Solicitação de mudança de curso de Saúde Coletiva para Farmácia do 
35 estudante Bruno Alcantâra do Prado. A Conselheira Eliana Fortes Gris leu parecer 
36 favorável. Deliberação: aprovado. Item 2. Aprovação das atas da 46a, 47a e 48a 
37 Reuniões Ordinárias, realizada em 23/04/2014, 07/05/2014 e 28/5/2014, 
38 respectivamente. Deliberação: aprovadas. Item 3. Regras para eleição de 
39 representante da FCE no CONSUNI. Retirado de pauta. Item 4. Convênio de Estágio 
40 Obrigatório de Fisioterapia com o Instituto Cavalo Solidário. O Conselheiro Osmair 
41 Gomes de Macedo leu parecer favorável. A Conselheira Paula Giovana Furlan sugeriu 
42 que o processo retornasse ao Instituto com a sugestão de participação do curso de 
43 terapia ocupacional junto ao convênio. O Conselheiro Rodrigo Luiz Carregaro ressaltou 
44 que há urgência no trâmite do convênio. A Presidente sugeriu que fosse feita consulta 
45 verbal ao Instituto e posteriormente um aditamento ao convênio. 	Deliberação: 
46 aprovado. Item 5. Relatório 18° mês do estágio probatório — prof. Pedro Henrique 
47 Tavares Queiroz de Almeida. A Conselheira Paula Giovana Furlan esclareceu que 
48 houve retificação dos créditos de estágio e leu parecer favorável. Deliberação: 
49 aprovado. Item 6. Solicitação de progressão funcional de adj. I para II — profa. Mariana 
50 Sodario Cruz. A Conselheira Patrícia Fonseca Escalda leu parecer favorável. 
51 Deliberação: aprovado. Item 7. Plano de trabalho do estágio probatório — profa. Vivian 
52 da Silva Santos. A Conselheira Eliana Forte Gris fez breve explanação acerca do 
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53 processo. Deliberação: aprovado. A Presidente informou que os colegiados de curso 
54 devem acompanhar o desenvolvimento do plano de trabalho de seus docentes. Item 8. 
55 Plano de trabalho do estágio probatório — profa. Laura Davison Mangilli. A Conselheira 
56 Tatiana Ramos Lavich fez breve explanação acerca do processo e houve sugestões de 
57 alteração no plano de trabalho. Deliberação: aprovado. Item 9. Plano de trabalho do 
58 estágio probatório — profa. Cristina Lemos Barbosa Furia. A Conselheira Tatiana Ramos 
59 Lavich leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 10. Plano de trabalho do 
60 estágio probatório — profa. Cristina Lemos Barbosa Furia. A Conselheira Patrícia 
61 Fonseca Escalda informou que se trata da revisão de cálculos da pontuação obtida 
62 pela docente, que foi avaliada e aceita pela comissão. Deliberação: Aprovada. Item 
63 11. Plano de trabalho do estágio probatório — profa. Patrícia Albuquerque de Andrade 
64 Nicola. O Conselheiro Diêgo Madureira de Oliveira fez breve explanação acerca da 
65 proposta de plano de trabalho do docente. Deliberação: aprovado. Item 12. Relatório 
66 de 18° mês do estágio probatório — profa. Camila Alves Areda. A Conselheira Kelb 
67 Bousquet Santos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 13. Plano de 
68 trabalho do estágio probatório — prof. Luiz Alexandre Muehlmann. O Conselheiro Diêgo 
69 Madureira de Oliveira leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 14. Relatório 
70 de 18° mês do estágio probatório — profa. Maria Inez Montagner. A Conselheira Kelb 
71 Bousquet Santos leu parecer favorável. A Conselheira Patrícia Fonseca Escalda 
72 apresentou questionamentos acerca do total de disciplinas ministradas pela docente. 
73 Deliberação: aprovado. Item 15. Relatório de 18° mês do estágio probatório — prof. 
74 Breitner Luiz Tavares. A Conselheira Tatiana Ramos Lavich leu parecer favorável. 
75 Deliberação: aprovado. Item 16. Solicitação de afastamento para Pós-Doutorado em 
76 Paris/França — profa. Carla Nunes de Araújo. O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo 
77 leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 17. Relatório de 18° mês do 
78 estágio probatório — prof. Marcos Takashi Obara. A Conselheira Kelb Bousquet Santos 
79 leu parecer favorável. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e quinze minutos, o 
80 Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a 
81 presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente 
82 da mesa. 
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1 ATA DA QUINQUAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em dois de julho do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às dez horas na Sala de Reunião da UED, com a presença dos 
4 Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da Mesa, Marina Morato 
5 Stival, Larissa Fernandes Matos, Eliana Fortes Gris, Rodrigo Luiz Carregaro, Tatina 
6 Ramos Lavich, Carmen Jená Machado Caetano, Patrícia Fonseca Escalda, Kátia 
7 Vanessa Pinto de Meneses, Diego Madureira de Oliveria, Jamila Reis dee Andrade, 
8 Kelb Bousquet Santos, Cristopher Willian Fagg, Maria Hosana Conceição, João Antõnio 
9 Monlevade e Maria Ivoneide de Lima Brito. Foram justificadas as ausências dos 

10 Conselheiros João Paulo Chieregato Matheus, Silvia Badim Marques, Walter Massa 
11 Ramalho e Paula Giovana Furlan. Estiveram presentes os discentes Priscilla 
12 Barbosa/FISIO, Eline Isabelle Oliveira Reis/TO e Alysson César Cardoso de 
13 Freitas/ENF. Item 1.Informes: A Presidente informou acerca da assinatura do convênio 
14 firmado com o Corpo de Bombeiros. Na sequência falou acerca da visita técnica do 
15 Ceplan que objetiva solucionar a climatização da biblioteca, auditório e laboratórios da 
16 FCE. Na ocasião prestou informações acerca do andamento do projeto executivo do 
17 prédio de pesquisa do campus UnB Ceilândia. Ainda com a palavra comunicou acerca 
18 da confraternização julina dos Centros Acadêmicos da FCE, que ocorrerá dia 03 de 
19 julho no horário de 15h ás 20h. O Conselheiro Rodrigo Luiz Carregaro ponderou a 
20 necessidade de ativação do estacionamento do CEM. 4. Ainda com a palavra avisou 
21 acerca dos problemas decorrentes da falta da impressora na secretaria de graduação. 
22 A Presidente informou acerca do andamento dos concursos docente da FCE. Na 
23 sequência comunicou aos coordenadores de curso que, durante o período eleitoral, 
24 não fosse usado o logo da CAPES e GDF. O Conselheiro João Antônio Monlevade 
25 informou acerca das mudanças para o ensino superior que foram comtempladas no 
26 Plano Nacional de Educação. Na sequência comunicou acerca da lista de demanda por 
27 cursos noturnos na FCE que foi elaborada pelo MOPOCEM e MOPUC. A Presidente 
28 comunicou que há uma comissão que está realizando análise na lista de demanda. A 
29 Conselheira Maria Ivoneide de Lima Brito apresentou sua dissertação de mestrado em 
30 Educação e justificou sua ausência do conselho no período de 9/10/2013 a 05/11/2013, 
31 período de licença para conclusão do mestrado e 06/11/2013 a 04/05/2014, período de 
32 licença maternidade. O Conselheiro Diêgo Madureira de Oliveira solicitou 
33 esclarecimentos acerca da norma de concessão de férias no período letivo. A 
34 Presidente esclareceu que todas as normatizações da Direção têm base legal e que o 
35 período letivo é programado assim como as férias. Ainda com a palavra defendeu que 
36 há 8 créditos para ensino e os demais para pesquisa, extensão e atividades 
37 administrativas, esclareceu que a normativa da universidade permite férias em período 
38 letivo nos casos excepcionais. Na sequência enfatizou que o DGP cobra da Direção o 
39 posicionamento acerca dessa questão. A Presidente defendeu que as férias em 
40 período letivo podem ocorrer desde que haja justificativa plausível. A Conselheira Maria 
41 Hosana Conceição informou a necessidade de haver um link do programa de extensão 
42 no site da FCE. Item 2. Aprovação da ata da 49a Reunião Ordinária, realizada em 
43 11/06/2014. Deliberação: aprovada. Item 3. Regras para eleição de representante da 
44 FCE no CONSUNI. A Conselheira Carmem Jená Machado Caetano apresentou as 
45 datas para inscrição que ocorrerão entre os dias 18 e 19 de agosto; a divulgação dos 
46 nomes dia 20 de agosto e eleição dias 25 e 26 de agosto. Deliberação: aprovado. Item 
47 4. Plano de trabalho do estágio probatório — profa. Dayani Gaiato. A Conselheira Eliana 
48 Fortes Gris leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 5.Relatório 18° mês do 
49 estágio probatório — profa. Rosamaria Giatti Carneiro. A Conselheira Tatiana Ramos 
50 Lavich leu parecer favorável. A Conselheira Kelb Bousquet Santos questionou se há 
51 necessidade de preocupação com a questão da pontuação no relatório de 18° mês. A 
52 Presidente esclareceu que não, mas trata-se de efeito educativo da pontuação. 
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53 Deliberação: aprovado. Item 6. Relatório 18° mês do estágio probatório — profa. 
54 Vanessa Resende Nogueira Cruvinel. A Conselheira Tatiana Ramos Lavich leu parecer 
55 favorável. A Presidente alertou que os docentes avaliados devem ser lembrados quanto 
56 ao cumprimento do plano de trabalho pactuado. Deliberação: aprovado. Item 7. 
57 Relatório 18° mês do estágio probatório — profa. Rita de Cássia M. Durigan. A 
58 Conselheira Kelb Bousquet Santos leu parecer favorável que ressalta atenção por parte 
59 da docente ao item administrativo acadêmico. Deliberação: aprovada. Item 8. 
60 Relatório 18° mês do estágio probatório — prof. Wildo Navegantes de Araújo. A 
61 Conselheira Patrícia Fonseca Escalda leu parecer e observou problemas na soma da 
62 produção. O processo será devolvido para comissão para reanálise. Item 9. Relatório 
63 18° mês do estágio probatório profa. Lívia Cristina Lira de Sá Barreto. A Conselheira 
64 Larissa Fernandes Matos observou que falta no processo avaliação discente e não há 
65 menção ao plano de trabalho. O processo foi retirado de pauta. Item 10. Solicitação de 
66 progressão funcional Adj. I para II — prof. Josevan Cerqueira Leal. A Conselheira 
67 Vanessa Pinto de Meneses leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 11. 
68 Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — profa. Clarissa Cardoso dos Santos 
69 Couto Paz. A Conselheira Eliana fortes Gris leu parecer favorável. Deliberação: 
70 aprovado. Item 12. Solicitação de progressão funcional Adj. II para III — prof. Alexis 
71 Fonseca Welker. A Conselheira Patrícia Fonseca Escalda leu parecer, contudo, o 
72 processo foi retirado de pauta por não constar avaliação discente no processo. Item 13. 
73 Relatório 18° mês do estágio probatório — profa. Elaine Cristina Leite Pereira. O 
74 Conselheiro Diêgo Madureira de Oliveria leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. 
75 Extrapauta a): Relatório 28° mês do estágio probatório — prof. João Luiz Quagliotti 
76 Durigan. O processo foi retirado de pauta para ajustes no parecer. b) Solicitação de 
77 progressão funcional Adj. I para II — profa. Kelb Bousquet Santos. A Conselheira Larissa 
78 Fernandes Matos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. c) Solicitação de 
79 afastamento para pós-doutorado — profa. Paula Melo Martins. A Conselheira Tatiana 
80 Ramos Lavich leu parecer favorável e esclareceu que o desenvolvimento das 
81 atividades serão realizados em parte na Faculdade de Ciências Farmacêuticas de 
82 Ribeirão Preto/USP e no Institute of Chemical Technology em Mumbai no período de 
83 1°/11/2014 a 30/04/2015. Deliberação: aprovado. A Presidente informou aos 
84 coordenadores de curso que a partir de 1° de setembro os alunos não cadastrados, 
85 estarão impedidos de entrar nas dependências do HUB. Na oportunidade, solicitou que 
86 os coordenadores compareçam à Diretoria Adjunta de Ensino e Pesquisa (Daep), para 
87 confecção de crachás para uso dos alunos. Nada mais havendo a tratar, às doze horas 
88 e vinte minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra 
89 Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada 
90 por mim e pela Presidente da mesa. 
91 
92 	 ■A,-\\ 
93 	 Diana Lucia Moura Pinho 
94 	 Presidente 
95 
96 
97 
98 
99 

100 
101 
102 
103 

Sandra Carvalho Sousa 
Secretária Executiva 
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1 ATA DA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
2 PLENO DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em sete de agosto do ano de dois 
3 mil e quatorze, iniciada às nove horas e quarenta e cinco minutos na Sala de Reunião 
4 da UED, com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e 
5 Presidente da Mesa, Walterlânia Silva Santos, Rodrigo Haddad, Eliana Fortes Gris, 
6 João Paulo Chieregato Matheus, Rodrigo Luiz Carregaro, Vera Regina Fernandes da 
7 Silva Marães, Laura Davison Mangili, Patrícia Fonseca Escalda, Walter Massa 
8 Ramalho, Paula Giovana Furlan, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, Diego Madureira de 
9 Oliveira, Elaine Cristina Leite Pereira, Kelb Bousquet Santos, Mani Indiana Funez, 

10 Maria Hosana Conceição e Maria Ivoneide de Lima Brito. Foram justificadas as 
11 ausências dos Conselheiros Silvia Badim Marques, Christopher Willian Fagg, Osmair 
12 Gomes de Macedo, Carmen Jená Machado Caetano e Casandra G. R. M. Ponce de 
13 Leon. Estiveram presentes os discentes Priscilla Barbosa/FISIO, Danylo Vilaça/SC, 
14 Guilherme Igor da Silva Barros, Juliana Ramalho/CAFISIO, Ana Beatriz Rios/TO e 
15 Clarissa Machado e Dias Borges/CAFARMA. Também esteve presente a professora 
16 Clélia Maria de Sousa Ferreira Parreira. Informes: A Presidente informou acerca da 
17 problemática gerada com a redução no quadro de vigilantes. O Conselheiro Rodrigo 
18 Luiz Carregaro leu carta do curso de fisioterapia que pontua considerações acerca da 
19 questão da falta de segurança no CEM 4. A Presidente falou acerca da questão 
20 voltada à necessidade de segurança no CEM. 4 e informou que será pleiteado um 
21 portão eletrônico para a escola. Na sequência, informou que a Sanoli será a nova 
22 empresa que fornecerá alimentação para o restaurante universitário. A Presidente 
23 comunicou que os cursos de fisioterapia, saúde coletiva e farmácia estão em campo de 
24 estágio no Hospital da Criança. Ainda com a palavra prestou informações acerca do 
25 andamento dos concursos público docente da FCE. A Presidente informou que houve 
26 265 registros efetivos do vestibular. A Conselheira Maria Hosana Conceição informou 
27 acerca da programação de recepção de calouros 2°/2014 da FCE. O Conselheiro 
28 Danylo Vilaça informou acerca do II Encontro Regional dos Estudantes de Saúde 
29 Coletiva que ocorreu de 2 a 6 de agosto/2014. Na sequência, agradeceu o apoio 
30 institucional oferecido pela Direção e agradeceu, também, a presença da profa. Clélia 
31 Maria de Sousa Ferreira Parreira que representou a coordenação do curso de 
32 graduação em saúde coletiva na mesa de abertura. Ainda com a palavra falou acerca 
33 das 12 propostas a serem encaminhadas ao Encontro Nacional dos Estudantes em 
34 Saúde Coletiva (ENESC) e sobre a criação de uma agenda política objetivando a busca 
35 da formalização da profissão do sanitarista. A Presidente chamou atenção para a 
36 questão da falta de assinatura em pareceres de processos de estágio probatório e 
37 progressão funcional que, recorrentemente, tem atrasado o andamento dos processos 
38 as instâncias superiores ocasionando prejuízos ao solicitante. Item 1. Aprovação da ata 
39 da Si a  Reunião Ordinária, realizada em 07/08/2014. Deliberação: aprovada. Item 2. 
40 Relatório 18° mês do estágio probatório — prof. Wildo Navegantes de Araújo. Relatora: 
41 Andrea Gallassi. Retirado de pauta por falta de assinatura. Item 3. Relatório 18° mês 
42 do estágio probatório — profa. Lívia Cristina Lira de Sá Barreto. Relatora: Andrea 
43 Gallassi. Retirado de pauta por falta de assinatura. Item 4.Solicitação de progressão 
44 funcional Adj. II para III — prof. Alexis Fonseca Welker. A Conselheira Patrícia Escalda 
45 Fonseca leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 5. Relatório 28° mês do 
46 estágio probatório — prof. João Luiz Qualgliotti Durigan.Relatora: Carolina Becker. 
47 Retirado de pauta por falta de assinatura. Item 6.Relatório 28° mês do estágio 
48 probatório — Daniela Castilho Orsi. Relatora: Margô G. Karnikowski. A Presidente fez 
49 breve explanação acerca do parecer. Deliberação: aprovado. Item 7. Plano 18° mês 
50 do estágio probatório — profa. Graziella Anselmo Joanitti. O Conselheiro João Paulo 
51 Chieregato Matheus leu parecer favorável e esclareceu que há recomendações para a 
52 avaliação de 28° mês. Deliberação: aprovado. Item 8. Relatório de 18° mês do estágio 



Era 
Universidade de Brasília Faculdade de Ceilândia — FCE 

53 probatório — profa. Graziella França Bernardelli Cipriano. O Conselheiro João Paulo 
54 Chieregato Matheus leu parecer e pontuou a necessidade de que seja anexada ao 
55 processo a comprovação das atividades de extensão. O processo foi retirado de pauta 
56 para adequações. Item 9. Relatório de 18° mês do estágio probatório — profa. Flávia 
57 Nader Motta Arenas. O processo foi retirado de pauta para que a comissão avaliadora 
58 realize adequações. Item 10. Solicitação de progressão funcional Assistente I para II — 
59 prof. Luciano Ramos. A Conselheira Walterlânia Silva Santos leu parecer favorável. 
60 Deliberação: aprovado. Item 11. Representação docente da FCE junto ao CAD. A 
61 Conselheira Kelb Bousquet Santos falou acerca da sua experiência de 
62 representatividade no Conselho Administrativo (CAD). Os professores Rodrigo Luiz 
63 Carregaro (suplente) e Paula Giovana Furlan (titular) se propuseram a vaga de 
64 representantes da FCE junto ao CAD. Deliberação: aprovado. Item 12. Solicitação de 
65 Licença capacitação — prof. Emerson Fachin Martins. O Conselheiro Diêgo Oliveira de 
66 Madureira leu parecer favorável à solicitação. A Presidente esclareceu que o processo 
67 somente seguirá as instâncias superiores no período próximo ao término da solicitação 
68 de licença capacitação do docente. Deliberação: aprovado. Extrapauta: a) 
69 Homologação da indicação da profa. Walterlânia Silva Santos como Coordenadora 
70 Adjunto do Curso de Enfermagem da FCE. Deliberação: aprovado. b) Homologação 
71 da indicação das professoras Ana Claudia Afonso Valladares Torres (titular) e Silvana 
72 Schwerz Funghetto (suplente) como representantes do curso de enfermagem junto ao 
73 Conselho Pleno. Deliberação: aprovado. c) Indicação da prof. Daniela Castilho Orsi 
74 como coordenadora do Curso de Farmácia/FCE. A Presidente esclareceu que a profa. 
75 Larissa Fernandes Matos solicitou antecipação da saída da coordenação do curso de 
76 farmácia por motivos pessoais. Ainda com a palavra parabenizou a coordenadora pelo 
77 excelente trabalho desenvolvido na coordenação do curso de farmácia. Na sequência, 
78 esclareceu que a profa. Daniela Castilho Orsi foi eleita com a maioria absoluta dos 
79 votos como coordenadora na 48a Reunião Ordinária do curso de farmácia, realizada 
80 em 03/07/2014. Esclareceu, ainda, que a docente cumpre os requisitos básicos para 
81 assumir o cargo. Finalizando informou que a docente assumirá a coordenação do curso 
82 até que o docente Rodrigo Haddad complete os requisitos básicos para assumir o 
83 cargo de coordenação. Deliberação: aprovado. d) Proposta de Minuta da Resolução 
84 que discorre acerca das regras para a classe de professor titular. A professora Clélia 
85 Maria de Sousa Ferreira Parreira fez breve explanação acerca da minuta de resolução. 
86 Nada mais havendo a tratar, às doze horas e vinte e cinco minutos, o Presidente deu 
87 por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, 
88 que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
89 	 1/). 
90 
91 	 Diana 	Moura Pinho 
92 	 Presidente 
93 
94 
95 
96 	 Sandra Carvalho Sousa 
97 	 Secretária Executiva 
98 
99 

100 
101 
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1 ATA DA QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
2 PLENO DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em vinte de agosto do ano de dois 
3 mil e quatorze, iniciada às nove horas e trinta e seis minutos na Sala de Reunião da 
4 UED, com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e 
5 Presidente da Mesa, Marina Morato Stival, Rodrigo Haddad, Eliana Fortes Gris, João 
6 Paulo Chieregato Matheus, Laura Davison Mangili, Patrícia Fonseca Escalda, Ana 
7 Cláudia Afonso Valladares Torres, Osmair Gomes de Macedo, Paula Giovana Furlan, 
8 Kátia Vanessa Pinto de Meneses, Diêgo Madureira de Oliveira, Tatiana Ramos Lavich, 
9 Silvia Badim Marques, Carolina Becker Bueno de Abreu, Jamila Reis de Oliveira, 

10 Christopher Willian Fagg, Kelb Bousquet Santos, Mani Indiana Funez, Maria Hosana 
11 Conceição e Maria Ivoneide de Lima Brito. Estiveram presentes os discentes Priscilla 
12 Barbosa/FISIO, Danylo Vilaça/SC, Alysson César Cardoso de Freitas/ENF, Gleiciane 
13 Contijo Avelar/FAR e Alynne Hellen Rogério e Silva/CATO. Informes: A Presidente 
14 parabenizou o curso de Terapia Ocupacional por ter obtido nota 5 na avaliação do 
15 MEC. A Conselheira Carolina Becker Bueno de Abreu agradeceu o apoio e a parceria 
16 de todos durante a avaliação do MEC. A Presidente em referência a carta do curso de 
17 fisioterapia que discorre acerca da questão da necessidade de segurança no 
18 estacionamento do CEM. 4, esclareceu que emergencialmente receberá um porteiro, 
19 mas está pleiteando vigilância patrimonial. A Presidente solicitou aos coordenadores de 
20 curso a indicação de discentes para participação no IV Circuito de Ciências das 
21 Escolas da Rede de Ensino do DF, que visa à socialização de experiências 
22 interdisciplinares. Na sequência, informou acerca da solicitação de acordo de 
23 cooperação técnica que foi solicitada pelo IFB. Ainda com a palavra enfatizou a 
24 necessidade de prorrogação das inscrições de representantes da FCE junto ao 
25 CONSUNI e pontuou que a comissão deverá retificar o calendário de datas. A 
26 Presidente informou que nos dias 29 a 31 de outubro de 2014, ocorrerá a Feira Capital 
27 do Estudante e haverá amostras de cursos dos campi da UnB. Ainda com a palavra 
28 informou acerca da pauta da 355' Reunião do CAD que ocorrerá dia 21/08/2014. A 
29 Presidente prestou informações acerca do andamento das solicitações de compras da 
30 FCE e controle orçamentário FCE/2014, informou, também, o quantitativo do quadro de 
31 docentes da FCE e andamento de concursos docentes da Faculdade de Ceilândia. A 
32 Conselheira Maria Hosana Conceição comunicou que o DEG firmou parceria com o 
33 festival de cinema. Ainda com a palavra informou acerca do trabalho da comissão de 
34 boas vindas, que se encerra no semestre vigente. A Conselheira Maria Ivoneide de 
35 Lima Brito comunicou acerca do termo de conduta que prevê a saída dos precarizados 
36 da UnB até o próximo ano. O Conselheiro Diêgo Madureira de Oliveira fez breve 
37 explanação acerca da minuta do regulamento geral dos laboratórios. Ainda com a 
38 palavra esclareceu que haverá uma página no site da FCE contendo a descrição dos 
39 laboratórios multidisciplinares e uma agenda online para agendamento do uso dos 
40 laboratórios. A Conselheira Carolina Becker Bueno de Abreu informou acerca da 4' 
41 Jornada da Liga Acadêmica em Gerontologia da UnB que ocorrerá dia 19 de setembro. 
42 Homologações em bloco: Homologação das representantes discentes do curso de 
43 Terapia Ocupacional no Conselho Pleno Alynne Hellen Rogério e Silva (titular) e Eline 
44 Isabelle Oliveira Reis (suplente); Homologação da solicitação de afastamento para 
45 visita técnica em Barcelona/Espanha no período de 10/09/2014 a 15/10/2014 — profa. 
46 Patrícia Fonseca Escalda; Homologação do Regimento Geral dos Laboratórios 
47 Multidisciplinares da FCE; Homologação da Liga Acadêmica de Fisioterapia 
48 Cardiológica; Homologação da Liga Acadêmica de Enfermagem Simulação em Saúde 
49 e Homologação da Liga Acadêmica Feridas em Enfermagem. Deliberação: aprovados. 
50 Item 1. Aprovação da ata da 51' Reunião Ordinária, realizada em 07/08/25014. 
51 Deliberação: aprovado. Item 2. Relatório 28° mês do estágio probatório — prof. João 
52 Luiz Quagliotti Durigan. A Conselheira Paula Giovana Furlan leu parecer favorável. 
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53 Deliberação: aprovado. Item 3. Solicitação de progressão funcional Adj. II para III — 
54 prof. João Paulo Chieregato Matheus. A Conselheira Patrícia Fonseca Escalda leu 
55 parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 4. Relatório 18° mês do estágio 
56 probatório — prof. Wildo Navegantes de Araújo. A Conselheira Paula Giovana Furlan leu 
57 parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 5. Relatório 18° mês do estágio 
58 probatório — profa. Lívia Cristina Lira de Sá Barreto. A Conselheira Paula Giovana 
59 Furlan leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 6. Plano do estágio 
60 probatório — prof. Rafael Garcia Barreiro. A Conselheira Paula Giovana Furlan fez breve 
61 explanação acerca do plano de trabalho do docente. Deliberação: aprovado. Item 7. 
62 Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Graziella França Bernardelli Cipriano. Item 
63 retirado de pauta porque o processo não foi adequado conforme definido na reunião 
64 anterior. Extrapauta: a) Relatório 18° mês do estágio probatório — profa. Flávia Nader 
65 Motta Arenas. O Conselheiro Diêgo Oliveira de Madureira leu parecer favorável. 
66 Deliberação: aprovado. Deliberação: aprovado. b) Solicitação de progressão funcional 
67 Adj. I para II — profa. Elaine Cristina Leite Pereira. A Conselheira Ana Cláudia Afonso 
68 Valladares Torres leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Nada mais havendo a 
69 tratar, às doze horas e 10 minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual 
70 eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será 
71 assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
72 
73 	 theie4 
74 	 Diana ucia Moura Pinho 
75 	 Presidente 
76 
77 
78 
79 	 Sandra Carvalho Sousa 
80 	 Secretária Executiva 
81 
82 
83 
84 
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1 ATA DA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
2 PLENO DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em três de setembro do ano de 
3 dois mil e quatorze, iniciada às nove horas quarenta minutos na Sala de Reunião da 
4 UED, com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e 
5 Presidente da Mesa, Marina Morato Stival, Rodrigo Haddad, Eliana Fortes Gris, João 
6 Paulo Chieregato Matheus, Laura Davison Mangili, Patrícia Fonseca Escalda, Ana 
7 Cláudia Afonso Valladares Torres, Osmair Gomes de Macedo, Paula Giovana Furlan, 
8 Diêgo Madureira de Oliveira, Tatiana Ramos Lavich, Silvia Badim Marques, Lívia 
9 Cristina Lira de Sá Barreto, Ana Cristina de Jesus Alves, Jamila Reis de Oliveira, e 

10 Maria Ivoneide de Lima Brito. Estiveram presentes os discentes Gleiciane Contijo 
11 Avelar/FAR, Alynne Hellen Rogério e Silva/CATO e Bruno Rodrigues/CAFISIO. 
12 Informes: A Presidente informou acerca da avaliação do MEC no curso de Saúde 
13 Coletiva. Na sequência, solicitou aos coordenadores que realizem ação junto aos 
14 Centros Acadêmico no sentido de inibir situações que coloquem em risco a integridade 
15 física do calouro durante o trote. A Presidente informou acerca do edital de remoção 
16 para servidores que desejam trabalhar na FCE. O Conselheiro Diêgo Madureira de 
17 Oliveira questionou acerca do andamento do RI/FCE. A Presidente esclareceu que 
18 haverá reunião com a comissão para que seja destacada observações no texto do RI e 
19 que, posteriormente o documento será disponibilizado para análise. A Conselheira Ana 
20 Cristina de Jesus Alves alertou quanto aos cuidados no atendimento a alunos 
21 portadores de necessidades especiais. A Presidente comunicou que não é permitido o 
22 comércio dentro da faculdade. Item 1. Aprovação da ata da 52a Reunião Ordinária, 
23 realizada em 20/08/2014. Deliberação: aprovada. Item 2. Homologação da banca 
24 examinadora para concurso público docente na área de Fonoaudiologia: Voz. A 
25 Conselheira Tatiana Ramos Lavich leu composição da banca examinadora. 
26 Deliberação: aprovado. Item 3. Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Graziella 
27 França Bernardelli Cipriano. Retirado de pauta. Item 4. Homologação da ação pontual 
28 no âmbito da disciplina "Trabalho de campo em Fonoaudiologia". Deliberação: 
29 aprovada. A Presidente esclareceu que será encaminhado termo aditivo ao contrato da 
30 Coordenação da Regional de Ensino de Ceilândia. Item 5. Parecer de Comissão sobre 
31 abertura de cursos de graduação no período noturno na FCE. O Conselheiro Osmair 
32 Gomes de Macedo fez breve explanação acerca da análise para abertura de cursos no 
33 período noturno na FCE. O discente Bruno Rodrigues defendeu a ideia de haver no 
34 campus somente cursos voltados à área de saúde. O Conselheiro Diêgo Madureira de 
35 Oliveira questionou qual o posicionamento do Conselho acerca do parecer e qual seria 
36 o encaminhamento posterior. A Presidente esclareceu que o processo seguirá para 
37 instância superior para análise e deliberação. A Conselheira Maria Ivoneide de Lima 
38 Brito parabenizou o parecer e defendeu a importância de ouvir o anseio da comunidade 
39 que não tem interesse, apenas, nos cursos voltados à área da saúde. Ainda com a 
40 palavra se mostrou favorável à abertura de cursos voltados a área administrativa. O 
41 Conselheiro Osmair Gomes de Macedo relatou que o parecer foi desenvolvido dentro 
42 da contextura do que foi apresentado nos resultados da pesquisa sobre a preferência 
43 dos estudantes acerca dos cursos a serem oferecidos pelo campus da FCE. A 
44 Conselheira Jamila Reis de Oliveira afirmou que a comunidade deseja a abertura de 
45 outros cursos e defendeu que não há impedimentos de que a estrutura do campus seja 
46 utilizada para cursos da área administrativa. A Conselheira entende que há 
47 necessidade de uma pesquisa mais apurada no sentido de dar uma resposta mais 
48 amadurecida à comunidade. A Conselheira Tatiana Ramos Lavich se mostrou favorável 
49 à abertura de novos cursos dentro da perspectiva do que é possível ser ofertado pela 
50 FCE. O prof. Breitner Luiz Tavares entende que deve haver um encaminhamento 
51 dentro das possibilidades do que é possível ofertar e defendeu a necessidade de haver 
52 uma pesquisa mais detalhada. A Conselheira Laura Davison Mangilli pontuou que a 
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53 análise da comissão ficou estritamente atrelada aos argumentos pontuados dentro dos 
54 resultados da pesquisa. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus ponderou que 
55 a demanda deve ser acautelada no sentido de não analisar apenas o contexto da 
56 Ceilândia, mas também o contexto nacional. O Conselheiro Diêgo Madureira de 
57 Oliveira advertiu que deve haver sugestões mais pragmáticas no sentido de avaliar 
58 melhor o mercado, e não só a opinião do mercado. A Presidente esclareceu que a 
59 demanda de cursos da FCE decorreu da necessidade de ampliação de cursos na área 
60 de saúde. Na oportunidade lembrou que quando o campus da FCE foi criado houve o 
61 compromisso da oferta de cursos noturnos assim que os prédios fossem concluídos. A 
62 Presidente defendeu a importância de um posicionamento para que a demanda não 
63 ocorra através da instância superior. Ainda com a palavra enfatizou que o MOPUC fez 
64 o máximo enquanto movimento social, mas a discussão acerca do processo não se 
65 encerra no Conselho da FCE. Na sequência defendeu a possibilidade de haver a oferta 
66 de apenas um curso de graduação noturno, que poderia ser administração ou 
67 pedagogia. O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo sugeriu que houvesse 
68 incorporações no parecer acerca do que foi pontuado no Conselho Pleno; que a médio 
69 e longo prazo a Universidade assuma a pesquisa e que destacará no parecer a 
70 possibilidade na oferta de apenas um curso noturno, que poderá ser administração ou 
71 pedagogia. Deliberação: aprovado. Item 6. Solicitação de progressão funcional Adj. I 
72 para II — prof. Diego Madureira de Oliveira. A Conselheira Eliana Fortes Gris leu parecer 
73 favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. Item 7. Relatório 28° mês do estágio 
74 probatório — profa. Marcia Cristina da Silva Magro. Retirado para adequações no 
75 parecer. Item 6. Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — profa. Erica 
76 Quinaglia Silva. A Conselheira Jamila Reis de Oliveira leu parecer favorável que sugere 
77 ingresso no ensino de pós-graduação. Deliberação: aprovado. Item 8. Solicitação de 
78 progressão funcional Adj. II para III — profa. Juliana de Faria Fracon e Romão. 
79 Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. A Presidente 
80 lembrou que a pontuação adquirida pela docente coincide com o afastamento de 3 
81 semestres para tratamento da saúde, o que pode levar a questionamentos por parte da 
82 Câmara de Carreira Docente. Deliberação: aprovado. Item 9.Solicitação de 
83 credenciamento de pesquisador colaborador do PPGCTS — Jeeser Alves de Almeida. O 
84 Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. A Presidente 
85 esclareceu que houve questionamentos da CAPES acerca de alunos doutorandos que, 
86 ao mesmo tempo, estão atuando como professor colaborador. A Presidente sugeriu que 
87 a dúvida fosse sanada. Deliberação: aprovado. Nada mais havendo a tratar, às doze 
88 horas e vinte e cinco minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, 
89 Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será 
90 assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
91 
92 
93 
94 
95 
96 
97 
98 
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102 
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1 ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em oito de outubro do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às nove horas e quarenta minutos na Sala de Reunião da UED, com 
4 a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da 
5 Mesa, Marina Morato Stival, Eliana Fortes Gris, João Paulo Chieregato Matheus, Laura 
6 Davison Mangili, Ana Cláudia Afonso Valladares Torres, Kátia Vanessa Pinto de 
7 Meneses, Elaine Cristina Leite Pereira, Christopher Willian Fagg, Kelb Bousquet 
8 Santos, Tatiana Ramos Lavich, Silvia Badim Marques, Ana Cristina de Jesus Alves, 
9 Jamila Reis de Oliveira e Maria Hosana Conceição. Foram justificadas as ausências 

10 dos Conselheiros, Paula Giovana Furlan, Vera Regina Fernandes da Silva Marães, 
11 Carolina Becker Bueno de Abreu, Carmen Jená Machado de Oliveira, Diêgo Madureira 
12 de Oliveira, Alex Leite Pereira e Maria Ivoneide de Lima Brito. Estiveram presentes os 
13 discentes Gleiciane Contijo Avelar/FAR, Alynne Hellen Rogério e Silva/CATO e Bruno 
14 Rodrigues/CAFISIO. Informes: A Presidente comunicou acerca do memorando circular 
15 da Vice-Reitoria que solicita brevidade no tempo de tramitação dos pedidos de 
16 progressão funcional dos docentes, no âmbito das Unidades. O Conselheiro João 
17 Paulo Chieregato Matheus informou acerca da reunião com a EBSERH e a 
18 necessidade de haver um engajamento maior por parte dos docentes diante das 
19 questões voltadas as áreas de estágio no HUB. A Presidente informou que o CAD 
20 pretende discutir o PDI até o final do ano e que houve a retomada dos trabalhos da 
21 comissão de Regimento Interno da FCE. Na sequência informou acerca da minuta do 
22 CAD que regulamenta a cobrança dos custos indiretos e a destinação dos recursos 
23 obtidos. A Conselheira Gleiciane Gontijo Avelar informou acerca da campanha de 
24 doação de cabelo para pacientes com câncer de mama, que ocorrerá dia 15/10 na 
25 FCE. A Presidente informou acerca das questões voltadas aos processos de compras 
26 da FCE. Item 1. Aprovação da ata da 53' Reunião Ordinária, realizada em 3/9/2014. 
27 Deliberação: aprovada com 2 abstenções. Item 2. Homologação do relatório de 
28 eleição para representantes da FCE junto ao CONSUNI. A Conselheira Silvia Badim 
29 Marques apresentou relatório final do processo de eleição para representantes da FCE 
30 junto ao CONSUNI. Na oportunidade esclareceu que o prof. Carlos Eduardo dos 
31 Santos foi o único inscrito. A Presidente esclareceu a necessidade de haver um 
32 representante suplente. A Conselheira Jamila Reis de Oliveira se disponibilizou, 
33 contudo, não preenche, ainda, o requisito do tempo necessário para assumir a cadeira 
34 junto ao CONSUNI. A Conselheira Tatiana Ramos Lavich disponibilizou-se a vaga de 
35 suplente no CONSUNI. Deliberação: aprovado. Item 3. Indicação dos cursos de 
36 graduação para assumir função na gerência da EBSER/HUB. Foi indicada a docente 
37 Paula Regina de Souza/ENF. A Conselheira Carolina Becker Bueno de Abreu 
38 esclareceu que o curso de Terapia Ocupacional já tem uma representante junto a 
39 EBSERH. Os demais cursos assumiram o compromisso de enviar os nomes até dia 
40 17/10/12014, próxima sexta-feira. Deliberação: aprovado. Extrapauta: Homologação 
41 da banca examinadora para o edital n. 166/2014, na área de Enfermagem em Saúde 
42 da Mulher e da Criança. A Conselheira Marina Morato Stival esclareceu que houve, 
43 apenas, um inscrito que não preenche os requisitos para vaga, contudo, o concurso 
44 deverá ser realizado seguindo os trâmites legais. Deliberação: aprovado. Item 4. 
45 Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Graziella França Bernardelli Cipriano. O 
46 processo foi retirado de pauta, pois aguarda complementação de documentos. Item 5. 
47 Relatório 28° mês do estágio probatório — profa. Marcia Cristina da Silva Magro. A 
48 Conselheira Kelb Bousquet Santos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 
49 6. Solicitação de progressão funcional Adj. II para III — profa. Margô Gomes de Oliveira 
50 Karnikowski. A Conselheira Maria Hosana Conceição leu parecer favorável e 
51 acrescentou, como um desabafo, a importância de orientar os professores para seguir 
52 o passo a passo na elaboração do processo de progressão e não entregar um 
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53 processo de 400 páginas sendo um desrespeito com a comissão. Deliberação: 
54 aprovado. Item 7. Plano de trabalho do estágio probatório — profa. Ana Rita Costa de 
55 Souza Lobo Braga. A Conselheira Carolina Becker Bueno de Abreu leu parecer 
56 favorável. Deliberação: aprovado. Item 8. Plano de trabalho do estágio probatório — 
57 profa. Grazielle Silveira Tavares. A Conselheira Carolina Becker Bueno de Abreu leu 
58 parecer favorável. Deliberação: aprovado. 	Item 9. Solicitação de progressão 
59 funcional Adj. I para II — profa. Graziella Anselmo Joanitti. O Conselheiro João Paulo 
60 Chieregato Matheus leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 10. 
61 Solicitação de progressão funcional Adj. III para IV — prof. Anderson de Jesus Gomes. 
62 O Conselheiro Christopher Willian Fagg leu parecer favorável. A Presidente questionou 
63 se constava no processo, justificativa por não participação no ensino de graduação, 
64 tendo em vista que nos casos de afastamento se faz necessária justificativa. O 
65 Conselheiro Christopher Willian Fagg esclareceu que consta justificativa. Deliberação: 
66 aprovado. Item 11. Solicitação de progressão funcional Adj. III para IV — prof. Emerson 
67 Fachin Martins. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. 
68 Deliberação: aprovado. Item 12. Solicitação de progressão funcional Adj. III para IV — 
69 prof. Miguel Ângelo Montagner. O Conselheiro Breitner Luiz Tavares leu parecer 
70 favorável. Deliberação: aprovado. Item 13. Relatório 18° mês do estágio probatório — 
71 profa. Cristina Lemos Barbosa Furia. A Conselheira Tatiana Ramos Lavich leu parecer 
72 que pontua algumas recomendações. A Presidente esclareceu que a docente deverá 
73 justificar cada um dos itens que constar pendências e recomendou que a docente 
74 tenha conhecimento das pendências no plano de trabalho. Deliberação: aprovado. 
75 Item 14. Relatório 18° mês do estágio probatório — profa. Leticia Correa Celeste. A 
76 Conselheira Tatiana Ramos Lavich leu parecer favorável e recomendou inserção no 
77 PIBIC Júnior. Deliberação: aprovado. Item 15. Relatório 28° mês do estágio probatório 
78 — profa. Ana Cristina Jesus Alves. A Conselheira Carolina Becker Bueno de Abreu leu 
79 parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 16. Solicitação de progressão 
80 funcional Adj. Hl para IV — profa. Claure Nain Lunardi Gomes. O Conselheiro 
81 Christopher Willian Fagg leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 17. 
82 Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — profa. Rita de Cassia Marqueti 
83 Durigan. A Conselheira Jamila Reis de Oliveira leu parecer favorável. Deliberação: 
84 aprovado. Item 18. Solicitação de progressão funcional Adj. II para III — profa. Aldira 
85 Guimarães Duarte Dominguez. A Conselheira Ana Cláudia Afonso Valladares Torres leu 
86 parecer favorável. Deliberação: aprovado com 3 abstenções. Item 19. Relatório 28° 
87 mês do estágio probatório — profa. Laiane Medeiros Ribeiro. A Conselheira Carolina 
88 Becker Bueno de Abreu leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 20. 
89 Relatório 18° mês do estágio probatório — profa. Corina Elizabeth Satler. A Conselheira 
90 Tatiana Ramos Lavich leu parecer que pontua recomendações. Deliberação: 
91 aprovado. Item 21. Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — profa. Graziella 
92 França Bernardelli Cipriano. A Conselheira Ana Cláudia Afonso Valladares Torres leu 
93 parecer favorável. Deliberação: aprovado. A Conselheira Maria Hosana Conceição 
94 apresentou a proposta de atividades de extensão para a semana universitária. A 
95 Presidente informou que durante a semana universitária as aulas não serão suspensas. 
96 A Conselheira Gleiciane Contijo Avelar informou acerca do minicurso que será 
97 ministrado dia 05 de outubro as 6h30 e questionou se o mesmo poderá ser computado 
98 como atividades complementares. A Presidente esclareceu que para ser computado o 
99 curso deverá estar inscrito no interfoco como atividades de extensão. Extrapauta: a) 

100 Homologação do Plano Plurianual do Colegiado de Enfermagem — período até 2/2018. 
101 A Conselheira Marina Morato Stival apresentou o PPA/ENF. Deliberação: aprovado. b) 
102 Homologação do Plano Plurianual do Colegiado de Bases Biológicas — período até 
103 2019. A Conselheira Marina Morato Stival apresentou o PPA/CBB. Deliberação: 
104 aprovado. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e vinte minutos, o Presidente deu 
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105 por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, 
106 que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
107 
108 
109 Diana Lucia Moura Pinho 
110 Presidente 
111 
112 
113 
114 Sandra Ca alho Sousa 
115 Secretária Executiva 
116 
117 
118 
119 
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1 ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em vinte e nove de outubro do ano de dois 
3 mil e quatorze, iniciada às nove horas e quarenta e dois minutos na Sala de Reunião 
4 da UED, com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e 
5 Presidente da Mesa, Marina Morato Stival, Eliana Fortes Gris, João Paulo Chieregato 
6 Matheus, Ana Cláudia Afonso Valladares Torres, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, 
7 Elaine Cristina Leite Pereira, Daniela Castilho Orsi, Kelb Bousquet Santos, Letícia 
8 Correa Celeste, Carmen Jena Machado Caetano, Patrícia Fonseca Escalda Paula 
9 Giovana Furlan, Alex Leite Pereira, Mani Indiana Funez e Maria Hosana Conceição. 

10 Foram justificadas as ausências dos Conselheiros, Osmair Gomes de Macedo, Tatiana 
11 Ramos Lavich e Maria Ivoneide de Lima Brito. Estiveram presentes os discentes 
12 Danylo Vilaça/SC, Alynne Hellen Rogério e Silva/TO, Eline Isabelle Oliveira Reis/TO, 
13 Priscilla Barbosa/FISIO, Brenda de Sousa Oliveira/ENF. Informes: A Presidente 
14 informou que haverá reunião para discussão do PDI e compilações de informações 
15 contemplando todos os seguimentos da FCE. A Presidente comunicou acerca do memo 
16 n. 330/2014, do DEG que discorre acerca da Mostra de Cursos a ser apresentada 
17 durante a Semana Universitária da UnB que ocorrerá de 4 a 6 de novembro de 2014, 
18 de 8h às 18h, no Instituto de Ciências Biológicas da UnB. Na sequência informou 
19 acerca da eleição da ADUnB-S para representantes e respectivos suplentes. Ainda 
20 com a palavra comunicou acerca da problemática que tem gerado o excesso de 
21 projetos encaminhados pelos professores e que tem extrapolado o teto constitucional 
22 permitido em termos de remuneração. A Presidente assegurou que projetos somente 
23 serão assinados, pela Direção, após posterior assinatura do coordenador de curso, 
24 pois deve ser observada a questão da dedicação exclusiva. Na sequência, falou acerca 
25 das normas de afastamento que não estão sendo seguidas por alguns docentes e 
26 relatou uma situação em que 2 docentes da FCE saíram para afastamento sem 
27 autorização concedida em decorrência do curto prazo de solicitação e trâmites na 
28 Universidade. O Conselheiro Alex Leite Pereira lembrou a necessidade de haver 
29 publicação no DOU, antes do período de afastamento. A Presidente informou acerca da 
30 proposta de que as compras sejam descentralizadas nos demais campi. Na 
31 oportunidade prestou informações acerca dos processos de compras da FCE/2014. A 
32 Conselheira Letícia Correa Celeste informou acerca da abertura das inscrições para 
33 concurso de fonoaudiologia na área de Linguagem. A Conselheira Paula Giovana 
34 Furlan comunicou acerca da posse da professora assistente do curso de Terapia 
35 Ocupacional. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus comunicou que um 
36 professor substituto da Farmácia não conseguiu realizar a inserção no SIGRA em 
37 decorrência de problemas no número da matrícula. A Conselheira Alynne Hellen 
38 Rogério e Silva agradeceu o apoio pela realização do evento Rapunzel Solidária, que 
39 teve como propósito doações de cabelo para confecção de perucas para mulheres com 
40 câncer. A Presidente parabenizou a iniciativa dos Centros Acadêmicos pelo trote 
41 solidário. Item 1. Aprovação da ata da 54' Reunião Ordinária, realizada em 8/10/2014. 
42 Deliberação: aprovada com 1 abstenção. Item 2.Homologação do resultado final do 
43 concurso público docente na área: fonoaudiologia — Voz. A Conselheira Letícia Correa 
44 Celeste apresentou o resultado final que teve um candidato aprovado. Deliberação: 
45 aprovado. Item 3.Homologação do Projeto "Composição antitumoral a base de micro e 
46 nanopartículas poliméricas, seu processo de obtenção e suas aplicações", 
47 desenvolvido em parceria com a FUB e UFMG. A Presidente fez breve explanação 
48 acerca do projeto que foi submetido pelo prof. Anderson de Jesus Gomes. A 
49 Conselheira Patrícia Fonseca Escalda pontuou que quando o processo foi apresentado 
50 no Colegiado de Graduação e Extensão faltou informações esclarecedores para 
51 oportunizar a votação. A Conselheira Kelb Bousquet Santos solicitou esclarecimentos 
52 no sentido de entender se haveria custos para a Universidade. A Presidente afirmo 
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53 que há somente bônus para a Universidade porque gera patente. Deliberação: 
54 aprovado. Item 4.Homologação do encaminhamento de recurso do curso de Saúde 
55 Coletiva ao INEP. A Presidente fez breve explanação acerca do recurso e assegurou 
56 que a comissão de avaliação do INEP atribuiu algumas notas de forma equivocada. O 
57 Conselheiro Danylo Vilaça pontuou que a comissão não usou as terminologias 
58 adequadas e que a integração com a rede não foi observada da forma adequada. O 
59 Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus lembrou que a impugnação ocasiona uma 
60 nova análise de todo o relatório. Deliberação: aprovado. Item 5. Solicitação de pauta 
61 dos CA's infraestrutura FCE: Arborização, climatização e plano de ação de segurança. 
62 O Conselheiro Danylo Vilaça falou acerca da necessidade da cultura de arborização no 
63 campus da FCE e esclareceu que o CAFISIO deseja implantar a ideia como trote, 
64 contudo é necessário o conhecimento do espaço físico do campus no sentido de 
65 entender qual o local apropriado para plantar árvores. A Presidente esclareceu que a 
66 questão da arborização está inclusa no PDI do campus. Na oportunidade solicitou que 
67 o CAFISIO elabore projeto de ações a serem desenvolvidas e os professores Araken 
68 Werneck e Christopher Fagg, juntamente com o administrador do campus, podem 
69 ajudar a assessoria executiva. O Conselheiro Danylo Vilaça falou acerca da 
70 climatização de uma sala específica onde não há janelas, o que torna insuportável 
71 	assistir aula no período do calor e solicitou que fosse providenciado ar condicionado 
72 para a sala em questão. A Presidente esclareceu que a questão da climatização não 
73 pode ser resolvida sem a anuência da administração superior, afirmou que há 
74 aparelhos de ar condicionado, contudo, a instalação é uma medida que depende da 
75 autorização da diretoria de infraestrutura. A aluna Brenda de Sousa Oliveira falou 
76 acerca da necessidade de climatização nos laboratórios de enfermagem. A Conselheira 
77 Alynne Hellen Rogério e Silva falou acerca de problemas para utilização do 
78 retroprojetor. A Presidente esclareceu que problemas técnicos dessa natureza devem 
79 ser comunicados ao apoio didático para solução. O Conselheiro Danylo Vilaça falou 
80 acerca da possibilidade de haver instalação de câmaras de vigilância para possível 
81 instalação de caixas eletrônicos no campus FCE. A Presidente esclareceu que essa é 
82 uma medida que implicaria em uma maior vigilância dentro do campus. A Conselheira 
83 Priscilla Barbosa questionou acerca dos horários de funcionamento dos serviços de 
84 ambulância. A Presidente esclareceu que o funcionamento previsto é das 8h às 18h. 
85 Item 6. Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Graziella França Bernardelli 
86 Cipriano. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável e 
87 afirmou que a documentação solicitada pela comissão foi anexada no processo. 
88 Deliberação: aprovado. Item 7. Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Leticia 
89 Meda V. Fangel. A Conselheira Paula Giovana Furlan leu parecer favorável. 
90 Deliberação: aprovado. Item 8. Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Anna 
91 Carolina Faleiros Martins. A Conselheira Marina Morato Stival leu parecer que adverte 
92 cumprimento ás atividades propostas no plano de trabalho. Deliberação: aprovado. 
93 Item 9. Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Michelle Zampieri Ipolito. A 
94 Conselheira Marina Morato Stival leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 
95 10. Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Daniela da Silva Rodrigues. A 
96 Conselheira Paula Giovana Furlan leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 
97 11. Relatório 28° mês do estágio probatório — profa. Mariana Sodario Cruz. A 
98 Conselheira Patrícia Fonseca Escalda leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. 
99 Item 12. Relatório 28° mês do estágio probatório — profa. Paula Regina de Souza. A 

100 Conselheira Mani Indiana Funez leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Nada 
101 mais havendo a tratar, às doze horas e dezesseis minutos, o Presidente deu por 
102 encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que 
103 depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
104 
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106 Diana Lúcia Moura Pinho 
107 Presidente 
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111 Sandra Carvalho Sousa 
112 Secretária Executiva 
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114 
115 
116 
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1 ATA DA QUINQUAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em vinte e seis de novembro do ano de 
3 dois mil e quatorze, iniciada às nove horas e trinta e seis minutos na Sala de Reunião 
4 da UED, com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e 
5 Presidente da Mesa, Eliana Fortes Gris, João Paulo Chieregato Matheus, Kátia 
6 Vanessa Pinto de Meneses, Patrícia Fonseca Escalda, Silvana Schwerz Funghetto, 
7 Rodrigo Luiz Carregaro, Vera Regina Fernandes da Silva Marães, Tatiana Ramos 
8 Lavich, Diêgo Madureira de Oliveira, Jamila Reis de Oliveira, Gerson Cipriano Junior, 
9 Christopher Willian Fagg, Laura Davison Mangili, Silvia Badim Marques, Carolina 

10 Becker Bueno de Abreu, Maria Ivoneide de Lima Brito e Maria Hosana Conceição. 
11 Foram justificadas as ausências dos Conselheiros, Osmair Gomes de Macedo, e Mani 
12 Indiana Funez. Estiveram presentes os discentes Danylo Vilaça/SC, Alynne Hellen 
13 Rogério e Silva/TO, Eline lsabelle Oliveira Reis/TO, Priscilla Barbosa/FISIO e Alysson 
14 César Cardoso de Freitas/ENF. Informes: A Presidente leu memorando n. 
15 0302/2014/DEA, que presta esclarecimentos acerca da performance do Projeto Tubos 
16 de Ensaios. O Conselheiro Gerson Cipriano Junior falou acerca do impacto negativo da 
17 apresentação. A Conselheira Silva Badim Marques defendeu que condutas dessa 
18 natureza devem ser reportadas as instâncias superiores, mas se mostrou desfavorável 
19 a polícia dentro do campus para eventos dessa natureza, tendo em vista que o evento 
20 tinha a autorização para acontecer. A Presidente informou acerca da confraternização 
21 de natal da FCE que ocorrerá dia 5/12/2014, na chácara Lual. Na sequência falou 
22 acerca da solicitação de permanência do ônibus do DFTrans na FCE até o fim do 
23 semestre letivo 2/2014. Ainda com a palavra informou que, tendo em vista o 
24 comunicado de que o RU fechará entre os dias 10/12/2014 a 08/03/2015, foi solicitado 
25 o funcionamento do RU durante o período das aulas de Verão. A Presidente 
26 comunicou acerca do Acordo de cooperação técnica a ser firmado entre a UnB e o 
27 Ministério da Saúde, que visa a possibilidade de abertura e acesso ao Portal Saúde 
28 Baseada em Evidências para os professores e estudantes dos cursos da Faculdade de 
29 Medicina e Faculdade de Ceilândia. Na sequência informou que o Reitor da 
30 Universidade, Professor Ivan Marques de Toledo Camargo, fará inauguração formal do 
31 RU/FCE, dia 2 de dezembro/2014, as 10h. A Conselheira Patrícia Fonseca Escalda 
32 informou acerca do mau estado de conservação dos transportes intercampi e 
33 intracampi e falou acerca da necessidade de funcionamento dos mesmos no período 
34 das aulas de verão. A Presidente informou acerca do Fórum de Pós-Graduação 
35 1°/2015, que abordará questões voltadas as políticas de pós-graduação da 
36 Universidade. Na oportunidade, esclareceu que há normatização no sentido de coibir a 
37 implementação de programas de pós-graduação com nota 3. A Presidente informou 
38 acerca do controle e orçamento 2014/FCE e relatou a problemática para aquisição de 
39 equipamentos. Item 1. Aprovação da ata da 55' Reunião Ordinária, realizada em 
40 29/10/2014. Deliberação: aprovado com 2 abstenções. Item 2. Homologação da 
41 solicitação de afastamento para visita técnica à Escola de Ciência e Tecnologia 
42 Biológicas da Universidade de Jinan/China, período de 21 de novembro de 2014 a 20 
43 de dezembro de 2014 — prof. Luís Alexandre Muehlmann. O Conselheiro Diêgo 
44 Madureira de Oliveira fez breve explanação acerca do afastamento do docente. A 
45 Presidente informou que a solicitação está abrigada no âmbito de cooperação técnica. 
46 Deliberação: homologado. Item 3. Homologação da indicação da docente Larissa 
47 Grandi (SC), em substituição do professor Walter Massa Ramalho no Conselho Pleno e 
48 indicação das docentes Camila Alves Areda e Vivian da Silva Santos representantes da 
49 FAR junto ao Conselho Pleno. Deliberação: aprovado. Item 4. Recondução dos 
50 professores Clélia Maria de Sousa Ferreira Parreira (titular) e Paulo Gustavo Barboni 
51 (suplente) representantes do Conselho da Unidade junto ao CEPE. Deliberação: 
52 aprovado. Item 5. Indicação de representação da coordenação de cursos da FCE junt 
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53 ao CEPE. Foram indicados os docentes João Paulo Chieregato Matheus e Carolina 
54 Becker Bueno de Abreu. Deliberação: aprovado. Item 6. Solicitação de progressão 
55 funcional Adj. II para III — prof. Breitner Luiz Tavares. A Conselheira Patrícia Fonseca 
56 Escalda leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. A Conselheira Vera Regina 
57 Fernandes da Silva Marães falou acerca da necessidade de que os pareceristas 
58 observem não apenas a questão da pontuação na análise de processo, mas também o 
59 qualitativo, e se o docente não alcançar o proposto em estágio probatório, o mesmo 
60 deverá justificar o motivo do não cumprimento. Na oportunidade, falou da necessidade 
61 de que os processos sejam numerados. Item 7. Solicitação de progressão funcional 
62 Adj. III para IV — prof. Otávio de Toledo Nóbrega. A Conselheira Maria Hosana 
63 conceição leu parecer favorável. A Presidente sugeriu que fosse acrescentado no 
64 parecer a inserção do docente no programa de pós-graduação. Deliberação: 
65 aprovado. Item 8. Solicitação de progressão funcional Adj. II para III — profa. Ruth 
66 Losada de Menezes. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer 
67 favorável. Deliberação: aprovado. Item 9. Solicitação de progressão funcional Adj. I 
68 para II — profa. Paula Giovana Furlan. A Conselheira Carolina Becker Bueno de Abreu 
69 leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 10. Solicitação de progressão 
70 funcional Adj. I para II — profa. Maria Inez Montagner. A Conselheira Maria Hosana 
71 Conceição leu parecer favorável e acrescentou que teve dificuldades para emissão de 
72 parecer em virtude da falta de organização do processo. Na oportunidade pontuou que 
73 processos mal instruídos devem retornar para o requerente para melhor readequação. 
74 O processo foi retirado de pauta para melhor instrução e deverá ser devolvido no prazo 
75 de uma semana, a não observância ao prazo implicará na necessidade de abertura de 
76 um novo processo. Item 11. Solicitação de Pesquisador Colaborador — Gaspar Rogério 
77 da Silva Chiappa. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. 
78 Deliberação: aprovado. A Presidente informou acerca da eleição para conselho de 
79 representatividade ADUnB 2014/2016. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e 
80 cinco minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho 
81 Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e 
82 pela Presidente da mesa. 
83 
84 	3/44:4l, 
85 Diana Lúcia Moura Pinho 
86 Presidente 
87 
88 
89 
90 Sandra Carvalho Sousa 
91 Secretária Executiva 
92 
93 
94 
95 
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1 ATA DA QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO 
2 DA FACULDADE DE CEILANDIA, realizada em dez de dezembro do ano de dois mil e 
3 quatorze, iniciada às nove horas e trinta e oito minutos na Sala de Reunião da UED, 
4 com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da 
5 Mesa, João Paulo Chieregato Matheus, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, Vera Regina 
6 Fernandes da Silva Marães, Jamila Reis de Oliveira, Laura Davison Mangili, Silvia 
7 Badim Marques, Walterlânia Silva Santos, Rodrigo Haddad, Breitner Luiz Tavares, 
8 Paula Giovana Furlan, Alex Leite Pereira, Kelb Bousquet Santos, Maria Ivoneide de 
9 Lima Brito e Maria Hosana Conceição. Foram justificadas as ausências dos 

10 Conselheiros, Osmair Gomes de Macedo, Mani Indiana Funez, Ana Claudia Afonso 
11 Valladares Torres, Marina Morato Stival, Camila Alves Areda, Tatiana Ramos Lavich e 
12 Christopher Willian Fagg. Informes: A Presidente informou acerca da execução 
13 orçamentária 2014/FCE. Na sequência comunicou acerca da Circular n. 07/2014/DAF 
14 de 28/11/2014, que discorre acerca de criação e composição das equipes técnicas de 
15 compras. Na oportunidade, informou acerca da abertura de concurso público FUB para 
16 assistentes e técnico-administrativos. A Presidente comunicou que há previsão para 
17 implementação de controle de férias e frequência. Na sequência afirmou que a lista de 
18 oferta de disciplinas verão/2015, já foi encaminhada ao SAA Central. O Conselheiro 
19 Alex Leite Pereira questionou acerca do horário de atendimento da ambulância de 
20 emergência. Na oportunidade, solicitou que fosse flexibilizado os horários de lavagem 
21 dos corredores e banheiros. A Presidente advertiu que deverá haver substituto para o 
22 coordenador de curso que se encontra em período de férias. Item 1.Homologação do 
23 nome da profa. Carolina Becker Bueno de Abreu como representante suplente da 
24 Coordenação dos cursos da FCE junto ao CEPE. Deliberação: homologado. Item 2. 
25 Aprovação da ata da 56' Reunião Ordinária, realizada em 26/11/2014. Deliberação: 
26 aprovada com 1 abstenção. Item 3. Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — 
27 profa. Maria Inez Montagner. A Conselheira Maria Hosana Conceição contextualizou a 
28 problemática do processo e falou acerca da necessidade de organização do processo. 
29 A Conselheira afirmou que a comissão indeferiu o pedido em decorrência de já ter 
30 advertido a docente quanto à necessidade de organização do processo conforme foi 
31 pactuado em reunião anterior deste Conselho. A Presidente advertiu que a requerente 
32 deverá entrar com novo processo de solicitação. O Conselheiro João Paulo Chieregato 
33 Matheus concordou com a necessidade de melhor instrução em processos dessa 
34 natureza. O Conselheiro Alex Leite Pereira expôs a dificuldade de relatar processos 
35 mal instruídos. Deliberação: indeferida a solicitação de progressão por unanimidade. 
36 Item 4. Plano 18° mês do estágio probatório — prof. Sérgio Ricardo Thomaz. O 
37 Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer que pontua recomendações 
38 para o relatório final. Deliberação: aprovado. Item 5. Plano 18° mês do estágio 
39 probatório — profa. Aveliny Mantovan Lima Gregio. Deliberação: aprovado. Item 6. 
40 Plano 18° mês do estágio probatório — prof. Fellipe Amatuzzi Teixeira. O Conselheiro 
41 João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 7. 
42 Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Aline Araújo do Carmo. O Conselheiro 
43 João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 8. 
44 Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Larissa Grandi Vaitsman Bastos. A 
45 Conselheira Silvia Badim leu parecer favorável que pontua recomendações para o 
46 relatório final. Deliberação: aprovado. Item 9. Plano 18° mês do estágio probatório — 
47 profa. José Airton Alves. O Conselheiro Alex Leite Pereira leu parecer favorável que 
48 pontua recomendações para o relatório final. Deliberação: aprovado. A Presidente 
49 afirmou que processos de 18° mês com pendências devem ser acompanhados pelos 
50 respectivos coordenadores de curso. Item 10. Plano 18° mês do estágio probatório — 
si prof. Rodrigo Haddad. Deliberação: aprovado. Item 11. Plano 18° mês do estágio 
52 probatório — profa. Juliana Machado Schardosim. A Conselheira Walterlânia Silva 
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53 Santos leu parecer favorável que pontua recomendações para o relatório final. 
54 Deliberação: aprovado. Item 12. Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Carmen 
55 Jená Machado Caetano. A Conselheira Paula Giovana Furlan leu parecer favorável 
56 que pontua recomendações para o relatório final. Deliberação: aprovado. Item 13. 
57 Plano 18° mês do estágio probatório — profa. Priscila Roberta Silva Rocha. O 
58 Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável que pontua 
59 recomendações para o relatório final. Deliberação: aprovado. Item 14. Plano 18° mês 
60 do estágio probatório — profa. Walterlânia Silva Santos. Deliberação: aprovado. Item 
61 15. Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — prof. Felipe Augusto dos Santos 
62 Mendes. O Conselheiro Breitner Luiz Tavares leu parecer favorável. Deliberação: 
63 aprovado. Item 16. Relatório final do estágio probatório 28° mês — prof. Everton Nunes 
64 da Silva. O Conselheiro Breitner Luiz Tavares leu parecer favorável. Deliberação: 
65 aprovado. Item 17. Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — profa. Rosamaria 
66 Giatti Carneiro. A Conselheira Kelb Bousquet Santos leu parecer favorável. 
67 Deliberação: aprovado. Item 18. Solicitação de progressão funcional Adj. II para III — 
68 prof. Alex Leite Pereira. A Conselheira Kátia Vanessa Pinto de Meneses leu parecer 
69 favorável. Deliberação: aprovado. Item 19. Relatório final do estágio probatório 28° 
70 mês — profa. Tânia Cristina Morais Santa Barbara. A Conselheira Walterlânia Silva 
71 Santos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 20. Relatório final do 
72 estágio probatório 28° mês — prof. Diêgo Madureira de Oliveira. O Conselheiro Alex 
73 Leite Pereira leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 21. Solicitação de 
74 progressão funcional Adj. II para III — profa. Kátia Vanessa Pinto de Meneses. O 
75 Conselheiro Breitner Luiz Tavares leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 
76 22. Solicitação de progressão funcional Adj. I para II — prof. Everton Nunes da Silva. O 
77 Conselheiro Breitner Luiz Tavares leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 
78 23. Solicitação de progressão funcional Adj. II para III — prof. Aldo Henrique Fonseca. A 
79 Conselheira Kelb Bousquet Santos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 
80 24. Solicitação de progressão funcional de adjunto I para II — profa. Vanessa Resende 
81 Nogueira Cruvinel. A Conselheira Silvia Badim Marques leu parecer favorável. 
82 Deliberação: aprovado. Item 25.Plano de trabalho do estágio probatório — profa. 
83 Valeria Reis do Canto Pereira. Deliberação na próxima reunião. Item 26. Plano 18° mês 
84 do estágio probatório — prof. Wagner Rodrigues Martins. Deliberação: aprovado. Item 
85 27. Relatório final do estágio probatório 28° mês — profa. Clarissa Cardoso dos Santos 
86 Couto Paz. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. 
87 Deliberação: aprovado. Item 28. Solicitação de afastamento para doutorado em 
88 Toronto/Canadá no período de 28/01/2015 a 01/02/2016 — profa. Tatiana Barcelos 
89 Pontes. O Conselheiro Alex Leite Pereira leu parecer favorável a solicitação. 
90 Deliberação: aprovado. Item 29. Solicitação de afastamento para doutorado em 
91 Toronto/Canadá no período de 28/01/2015 a 01/02/2016 — prof. Pedro Henrique 
92 Tavares Queiroz de Almeida. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu 
93 parecer favorável. Deliberação: aprovado. Extrapauta: a) Solicitação de afastamento 
94 para finalização de doutorado no período de 1°/1/2015 a 30/6/2015 — prof. Fellipe 
95 Amatuzzi Teixeira. O Conselheiro Rodrigo Haddad leu parecer favorável. Deliberação: 
96 aprovado. b) Solicitação de afastamento para finalização de doutorado no período de 
97 1°/3/2015 a 29/2/2016 — profa. Micheline Marie Milward de Azevedo Meiners. O 
98 Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. Deliberação: 
99 aprovado. c) Solicitação de mudança do curso de fisioterapia para o curso de farmácia 

100 — aluna Flávia Amaral Alves. O Conselheiro Rodrigo Haddad fez breve explanação 
101 acerca do processo e leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 30. Relatório 
102 final do estágio probatório 28° mês — profa. Graziella Anselmo Joanitti. O Conselheiro 
103 Alex Leite Pereira leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Item 31. Relatório 
104 final do estágio probatório 28° mês — prof. Felipe Augusto dos Santos Mendes. O 
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105 Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. Deliberação: 
106 aprovado. Item 32. Relatório final do estágio probatório 28° mês — Profa. Luisiane de 
107 Ávila Santana. O Conselheiro João Paulo Chieregato Matheus leu parecer favorável. 
108 Deliberação: aprovado. Item 33. Relatório final do estágio probatório 28° mês — prof. 
109 Pedro Henrique Tavares Queiroz de Almeida. A Conselheira Paula Giovana Furlan leu 
110 parecer favorável e pontuou a necessidade de que seja anexado o comprovante de 
111 submissão de projeto. Deliberação: aprovado. Item 34. Relatório final do estágio 
112 probatório 28° mês — prof. Luciano Ramos de Lima. A Conselheira Walterlânia Silva 
113 Santos leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. Os itens 5, 10, 14 e 26 foram 
114 aprovados em bloco por estar em conformidade com o solicitado. Nada mais havendo 
115 a tratar, às doze horas e quarenta minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, 
116 da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e 
117 aprovada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
118 
119 
120 Diana túcia Moura Pinho 
121 Presidente 
122 
123 
124 
125 Sandra Carvalho Sousa 
126 Secretária Executiva 
127 
128 
129 
130 
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